Collection Bibliothèque Érotique

G 24   Femmes sous hypnoses / Francis de salignac

G 25   Fessées amoureuses / Valdorge

G 28   Chaude Louisiane / N. Brown

G 29   Les vacances friponnes de Melody / Cathy Grimaldi

G 30   Amours sales / Pierre Lenormand

G 31   Dévergondages / Pierre Lenormand

G 32   Femmes dépravées / P. Lenormand

G 33   La profanatrice / Christian Defort

G 35   La bête de compagnie / Jack sabal

G 36   La double vie d’un professeur / Géraldine d’Autun

G 37   Une femme vicieuse / Dorgeval

G 38   Marion l’amour / François de Vivonne

G 39   Prisons pour femmes / C. grimaldi

G 40   Pervertie par sa bonne / J. Sabal

G 41   La “représentante en lingerie” / Dorgeval

G 42   La maison de dressage / C. grimaldi

G 43   Cahiers intimes d’un psychanalyste pervers / J. Sabal

G 44   Une secrétaire bien dressée / Esparbec

G 45   La joueuse / Lionel Mabuze

G 46   Les derniers outrages / Jacky Bruges

G 47   Le manoir du vice / Patrick de Saint-Just

G 48   La reine sans culotte / Christian Defort

G 49   Le dortoir des grandes / Esparbec

G 50   Le vice dans la peau / Jacky Bruges

G 51   Tendres Sévices / Cathy Grimaldi

G 52   Une Fille facile / Alain Barriol

G 53   Les Leçons de gym / Alain Barriol

G 54   Les Oies blanches / Esparbec

G 55   Beau-papa et sa bru / Patrick Saint-Just

G 56   Soumissions perverses / Cathy Grimaldi

G 57   Ballets roses / Cathy Grimaldi

G 58   Le dressage de Darling / Esparbec

G 59   La caserne de perverses / Patrick Saint-Just

G 60   Les débuts de Sophie / Martin Bruna-Rosso

G 61   Darling et les cousins pervers / Esparbec

G 62   Photos souvenirs / Lionel Mabuze

G 63   La Collabo / Jackie Bruge

G 64   Vicieuse Bourgeoisie / Esparbec

G 65   Le Maître hanteur / Dorgeval

G 66   Jeux vicieux / Christian Defort

G 67   Suzanne et l’enfer du sexe / Jack Sabal

G 68   Les soumissions de Daisy / Christian Defort

G 69   Lingerie fine / Cathy Grimaldi

G 70   Les filles du Palazzo / Alain Barriol

G 71   La Clinique aux fantasmes / Patrick Saint-Just

G 72   La chambre du P.D.G. / Christian Defort

G 73   Harcèlements / Jack Sabal

G 74   Le Salon Vert / Esparbec

G 75   Le Martinet / Jack Sabal

G 76   Dressage d’une esclave / Erika Wilson

G 77   L’Affamée / Marie Massari

G 78   La pourvoyeuse / Lygéia

G 79   Une adorable cochonne / Esparbec

G 80   Jouet pour dames / Jack Sabal

G 81   L’initiatrice / Christian Defort

G 82   Dominatrice de femmes / Carlo Vivari

G 83   Les plaisirs de Suzanne / Jack Sabal

G 84   Darling aime les sucettes / Esparbec

G 85   L’épouse offerte / Jackie Bruges

G 86   La femme offerte / Carlo Vivari

G 87   Le garçon qui aimait se faire punir / Christian Defort

G 88   Le professeur de chant / Jackie Bruges

G 89   L’Institution / Esparbec

G 90   Vertige des sens / Niki Delaunay

G 91   Nue sous son imper / Christian Defort

G 92   docteur voyeur/ Cathy Grimaldi

G 93   Fouilles corporelles / Patrick saint-Just

G 94   Jeux de vilains / Esparbec

G 95   Massages vicieux / Cathy Grimaldi

G 96   Vendanges lubriques / Christian Defort

G 97   Livrée à une secte / Patrick saint-Just

G 98   Bizutages coquins / Cathy Grimaldi

G 99   Les vilaines habitudes / Jacky Bruges

G 100   La courroie / Esparbec

G 101   Vicieuse sœurette / Christian Defort

G 102   L’obsédé sexuel / Carlo Vivari

G 103   Filles vénales / Jackie bruges

G 104   Fessées vicieuses / Jackie bruges

G 105   Les essayages de Darling / Esparbec

G 106   Les filles du campus / Alain Barriol

G 107   Grosse poupée perverse / Jack Sabal

G 108   Lætitia, esclave / Jean P. Galtieri

G 109   L’esclave de l’émir / Jean Ikaris

G 110   Nuits vicieuses / Dorothy Lewis

G 111   Darling s’exhibe / Esparbec

G 112   L’apprentissage du vice / Maud Combelle

G 113   La fille d’Avignon / Marie Massari

G 114   Contrainte par corps / Jean Prévost

G 115   La femme frustrée / Christian Defort

G 116   Une infirmière très soumise / Martin Bruna-Rosso

G 117   Exhibitions / Marylène

G 118   La débauche / Esparbec

G 119   Une femme vertueuse / Christian Defort

G 120   Les fêtes secrètes / Géraldine d’Autun

G 121   La jeune Anglaise / Dorgeval

© Média 1000, 2003

ISBN : 978-2-74482-596-5

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Un monsieur assez célèbre en son temps et qui s’appelait Freud, je crois, a écrit un jour que le plus grand plaisir des yeux était celui de « contempler des organes sexuels ». Quand on lit une phrase pareille, on a tendance à hausser poliment les sourcils. Les gens normaux, en tout cas, le font. Il leur arrivera même de lever les yeux au ciel…

Mais s’ils les posaient un peu plus attentivement autour d’eux, ils s’apercevraient que le grand-père Freud n’était pas aussi gâteux qu’on le prétend parfois. Si je descends acheter mon journal, que vois-je à la devanture du kiosque ? Des sexes de femme, encore et toujours des sexes de femmes… Et depuis quelques années, des sexes d’hommes. Je ne vous ferai pas l’énumération des innombrables revues de charme qui prolifèrent en ce moment… et dont le but plus ou moins avoué semble bien être de photographier le plus possible d’entrecuisses plus ou moins séduisants, plus ou moins « ouverts »…

Du flou hamiltonien à la précision la plus clinique, l’éventail des culs ouvre largement son spectre… N’y aurait-il que des obsédés sexuels pour acheter ces journaux ? Ma foi, cela fait alors beaucoup d’obsédés autour de nous. Et si ce ne sont pas des obsédés qui les achètent, alors, qui ? Mystère…

Que cherchons-nous entre les cuisses des dames ? Que cherchons-nous dans les romans érotiques ? Cela fait des années que j’en écris et que j’en publie et je n’ai toujours pas vraiment trouvé la réponse.

Cela dit, voici un livre de cul de plus. Vous allez le feuilleter, de temps en temps votre regard s’arrêtera, un paragraphe vous fera rêver.., bander, peut-être. Ou mouiller, madame… Et même s’il n’y a qu’une phrase dans tout le livre qui allume un moment votre regard, ce sera toujours ça.

A bientôt pour les Introuvables. Votre dévoué

E.

P.S. Les Introuvables ? C’est quoi, ça ? Chut ! Mystère. Si ça vous intéresse, écrivez à Max, notre Web master, info@lamusardine.com. Il se fera un plaisir de vous renseigner.

CHAPITRE PREMIER

En sortant de la gare, Arlette sentit son cœur se serrer. Elle se fit la réflexion que, depuis quelques temps, la poisse n’arrêtait pas de la poursuivre. Elle avait quitté Paris avec l’espoir de résoudre ses problèmes et, d’emblée, elle était accueillie par un temps maussade. Cela ressemblait à un mauvais présage.

Elle frissonna. Il ne faisait pas vraiment froid, car on n’était que fin septembre. Cependant, un léger crachin noyait la ville. Les gouttes glacées s’infiltraient dans son cou. Perdue au bord de la côte, au fin fond de la Loire atlantique, la ville de M… payait le tribut d’un climat humide. Un vent hargneux s’engouffrait dans les rues. Dans la baie, il soulevait des vagues courtes et rageuses qui venaient battre la vieille jetée de pierre.

La jeune femme frissonna de nouveau. Elle releva le col de son manteau en pressant le pas. La grande valise pesait au bout de son bras. Il n’y avait guère de monde sur l’esplanade devant la gare. On était dimanche après-midi et, vu le temps, les gens préféraient rester chez eux.

Elle traversa la place et rejoignit l’arrêt du bus. Sa tante habitait dans une petite cité résidentielle à l’autre bout de la ville.

Un quart d’heure plus tard, elle se retrouva devant l’immeuble où se trouvait l’appartement d’Odile. La vitre de la porte de l’immeuble était fendue. Dans le hall flottaient des relents de graillon et d’urine. Une poussette repliée était attachée par une chaîne aux premiers barreaux de la rampe. Péniblement, à cause de sa lourde valise, Arlette gravit les marches jusqu’au premier étage. L’appartement d’Odile était à gauche sur le palier. Elle sonna et attendit. Bientôt, il lui fallut se rendre à l’évidence, sa tante n’était pas chez elle.

Désemparée, la jeune femme alla sonner à la porte d’en face. Aussitôt, celle-ci s’entrebâilla ; une femme âgée, aux cheveux grisonnants, au nez chaussé d’énormes lunettes, l’air méfiant, se montra dans l’ouverture.

— Je suis la nièce de votre voisine, expliqua Arlette. Elle n’est pas là. Savez-vous si elle va revenir bientôt ?

Le visage de la vieille femme se fit brusquement hostile. Elle eut une moue pleine de mépris en jetant un coup d’œil sur les cheveux bien coiffés, les yeux fardés et les lèvres peintes de son interlocutrice.

— Ça fait plusieurs jours qu’elle n’est pas là, dit-elle d’une voix glacée. J’ignore où elle est et ce ne sont pas mes oignons. Si c’est vraiment votre tante, il y a pas de quoi être fière. Attendez-moi là.

Elle planta sur le seuil Arlette passablement interloquée, et disparut à l’intérieur. Elle en revint bientôt et tendit à la visiteuse une feuille de papier.

— La première adresse est celle d’un couple de ses amis, la seconde, celle de la propriétaire de l’immeuble où se trouve son magasin. Ces personnes sauront vous renseigner mieux que moi ! Bonsoir !

Elle claqua la porte au nez d’Arlette qui n’eut que le temps de se reculer.

Eberluée par cet accueil, la jeune femme haussa les épaules et redescendit au rez-de-chaussée.

L’arrêt du bus où elle était descendue était exposé à tous les vents. Les adresses mentionnées par la voisine grincheuse correspondaient à des rues situées en pleine ville. Il n’était pas du tout sûr qu’un bus passerait bientôt dans le coin. Malgré la pluie et sa valise, Arlette se résigna à parcourir à pied la distance assez importante qui séparait la cité du centre de M…

Tout en marchant, elle ne pouvait s’empêcher de repenser aux circonstances qui l’avaient obligée à quitter Paris. En fait, elle n’avait plus un sou. Cela parce que son mari, deux mois plus tôt, avait jugé utile de disparaître sans laisser de traces. Il évitait ainsi d’avoir à répondre à certaines questions embarrassantes que la justice allait lui poser sur ses affaires.

Lui et Arlette s’étaient mariés cinq années auparavant. A l’époque, elle n’avait que vingt-cinq ans et lui déjà quarante. Ce n’était certes pas un mariage d’amour mais de modeste secrétaire ; elle était devenue une vraie bourgeoise à la vie luxueuse et facile. Le départ de son mari qui la laissait sans ressources avait tout brisé. Elle était même descendue plus bas qu’avant car, vu le chômage, elle ne pouvait même plus exercer son ancien métier.

Elle s’était donc souvenue de cette tante et avait décidé de venir se réfugier auprès d’elle quelques semaines. Peut-être sa parente pourrait-elle lui prêter un peu d’argent, la guider de ses conseils… ou même la faire travailler dans son commerce…

Par acquit de conscience, la jeune femme fit un détour par l’avenue Legrand, l’artère principale de M… Sur cette voie, le magasin de parfums et de produits de beauté de sa tante occupait une place bien en vue. Juste en face, de l’autre côté de l’avenue, il y avait le square Bontemps et, au-delà, la mairie.

Le rideau de la boutique était baissé. Il ne portait aucune indication. Arlette n’avait plus qu’à se rendre chez les Rebois, à la première adresse que lui avait donnée la vieille… rue Dugout.

La rue Dugout était parallèle à l’avenue Legrand. Elle se perdait dans un lacis de ruelles séparant la voie principale de M… de la place où se dressait l’église Saint-Armand. Dans ces passages étroits et sombres, encore plus humides que le reste de la ville, il faisait déjà presque nuit. Arlette sursauta quand elle faillit se heurter à un passant à l’angle d’une rue. L’homme, cependant, continua son chemin sans lui accorder un regard.

Le magasin Au bon chic était fermé, bien sûr. Les Rebois, d’après la voisine de palier d’Odile, habitaient juste au-dessus. La porte de l’immeuble flanquait la boutique. Elle poussa le lourd battant.

Le hall dallé s’étendait jusqu’à un escalier de bois fraîchement ciré. Au premier étage, une plaque de cuivre mentionnait le nom de Rebois. Elle appuya sur le bouton de la sonnette.

Peu après, le battant pivota. Arlette se retrouva nez à nez avec une jeune femme très maquillée, déguisée en soubrette de théâtre. Elles se dévisagèrent pendant quelques secondes. Arlette était toute décontenancée. La « bonne » répandait autour d’elle des effluves d’un parfum entêtant. De plus, sa robe noire très serrée s’arrêtait à mi-cuisses, sur des bas gris fumés et mouchetés. Et l’on pouvait deviner les taches sombres de ses mamelons à travers son léger corsage…

— Vous désirez ? s’enquit l’étrange soubrette en se cambrant d’une façon provocante.

— Je suis la nièce d’Odile Bort, l’amie de monsieur et madame Rebois.

La soubrette cilla légèrement.

— Je vais leur dire que vous êtes là, fit-elle après une courte hésitation.

Il y eut un murmure de voix à l’intérieur. La soubrette reparut en compagnie d’une femme d’âge mûr, au visage dur.

— Je suis madame Rebois. Ainsi, vous êtes la nièce d’Odile ?

Arlette eut l’impression que l’amie de sa tante la dévisageait d’une façon bizarre, tout comme la soubrette. A son tour, elle examina la femme. Madame Rebois avait conservé une belle allure. Elle était grande, mince encore. Il fallait regarder de très près ses cheveux noirs pour distinguer, au milieu, quelques fils argentés. Elle était maquillée et fardée avec soin. Sa robe rouge, très ajustée, mettait en valeur les rondeurs volumineuses mais arrogantes de sa poitrine.

— Donnez-vous la peine d’entrer.

Arlette déposa sa valise humide dans l’entrée et essuya machinalement ses cheveux roux et bouclés, humides de pluie, avec son mouchoir. La pièce, à gauche de la porte palière, était une salle de séjour au décor banal. Un canapé, quelques fauteuils en similicuir marron entouraient une table basse dont le plateau était carrelé de faïence verte veinée de blanc. Quelques cendriers sur pied étaient disposés autour des sièges. Un meuble bibliothèque, venu tout droit de Conforama ou de la Redoute, occupait presque entièrement un mur. Il abritait quelques livres mais surtout une profusion de bibelots à bon marché. Un poste de télévision allumé, niché dans un angle de la pièce, diffusait un dessin animé.

Un homme était avachi sur le canapé. En voyant entrer Arlette, il se redressa et rajusta la ceinture de son pantalon.

— Mon mari.

Monsieur Rebois ne présentait pas aussi bien que son épouse. Assez petit, chauve et bedonnant, il avait des poches sous les yeux.

— C’est extraordinaire, laissa-t-il échapper, en regardant attentivement Arlette. Vous ressemblez terriblement à votre tante !

L’air agacé, madame Rebois se tourna alors vers la bonne.

— Charlotte, dit-elle d’un ton sec, qu’est-ce que vous attendez pour aller faire du café ?

L’interpellée quitta aussitôt la pièce en balançant son derrière charnu.

En dépit de sa fatigue, Arlette hésitait à s’asseoir, à cause de son manteau trempé. Madame Rebois la débarrassa du vêtement et l’invita à prendre place sur un fauteuil. Elle-même, après avoir suspendu le manteau dans l’entrée, s’installa sur le canapé, à côté de son mari.

— Qu’est-ce qui vous amène chez nous ? demanda-t-elle.

La jeune femme exposa alors rapidement les motifs de sa venue à M… en précisant qu’elle était allée jusqu’à l’appartement de sa tante, cité Chauvert, et qu’elle n’y avait trouvé personne. Après avoir échangé un regard, ses deux interlocuteurs restèrent silencieux pendant quelques secondes.

— C’est ennuyeux, fit enfin madame Rebois. Effectivement, nous connaissons bien votre tante. Elle reviendra bientôt. Vous pouvez en être sûre. Mais nous ne pouvons pas vous dire où elle se trouve en ce moment…

— Mais qu’est-ce que je vais faire en attendant ? gémit Arlette, totalement effondrée. Je comptais sur elle pour m’héberger. Je n’ai plus d’argent ! Pas même de quoi payer un billet de train pour revenir à Paris.

Le couple échangea à nouveau un coup d’œil rapide.

— Il y a peut-être une solution, avança alors madame Rebois, avec un sourire pincé.

— Laquelle ?

— Tout l’immeuble nous appartient. Les pièces des autres étages sont louées mais il nous reste une chambre de bonne de libre. Vous pourriez vous installer là en attendant le retour de votre tante.

La jeune femme hésita. Ces gens, avec leur étrange bonniche, ne lui inspiraient pas confiance. Cependant, il lui fallait bien dormir quelque part et elle n’avait pas de quoi payer une chambre d’hôtel.

— C’est bien aimable à vous, dit-elle, gênée. J’accepte.

— Vous verrez, lui dit madame Rebois. Je suis sûre que nous nous entendrons très bien. Nous sommes des amis intimes de votre tante.

— Ce sera un vrai plaisir pour nous que de vous héberger, ajouta le mari avec un sourire ambigu.

C’est le moment que choisit la soubrette pour reparaître dans la pièce en apportant trois tasses, un sucrier et une cafetière disposés sur un plateau. Comme elle se penchait en avant pour le déposer sur la table basse, sa robe ultracourte remonta sur ses cuisses lourdes sans qu’elle paraisse s’en soucier.

— C’est très bien, lui dit madame Rebois d’un ton doucereux, mais ramassez-moi ces revues qui traînent sur le fauteuil là-bas.

Charlotte s’empressa d’obéir. Elle s’inclina encore davantage pour prendre les illustrés posés sur le siège, dos tourné à Arlette et aux époux Rebois. Dans ce mouvement, elle dévoila alors la quasi-totalité de son cul, montrant son slip minuscule assorti à son porte-jarretelles rouge. Elle se tenait les jambes écartées avec une impudeur totale et l’on pouvait voir nettement son entrecuisse. Des poils noirs débordaient de part et d’autre de la culotte, contrastant avec la couleur platinée des cheveux. Le regard hypnotisé d’Arlette s’arrêta soudain sur un détail : des striures brunes zébraient la peau de l’étrange bonne sur le haut des cuisses et sur les fesses. Cela ressemblait étrangement à des marques de fouet.

— Dites-moi, ma fille, fit tout à coup madame Rebois, où avez-vous appris à faire le café ?

Charlotte se redressa lentement, son paquet de revues à la main.

— Eh bien… bredouilla-t-elle.

Arlette, surprise, s’aperçut que son visage était écarlate.

— Venez donc ici, ordonna sa patronne.

La tête basse, la bonne s’avança.

— Je croyais vous avoir déjà dit de mettre des robes plus longues, fit madame Rebois. A quoi ça ressemble ? Chaque fois que vous vous penchez, vous montrez votre cul à tout le monde.

— Je sais, murmura Charlotte, en rougissant de plus belle.

— En attendant, reprenez-moi tout ça et allez préparer du café d’une façon un peu plus convenable.

Pendant que Charlotte reprenait le plateau, madame Rebois se tourna vers Arlette.

— Je ne sais pas pourquoi je la garde, dit-elle d’un ton désabusé. C’est une sale vicieuse ! L’autre jour, quand je lui ai dit que ses robes étaient trop courtes, elle m’a répondu que ça l’excitait de montrer son cul et qu’elle mouillait sa culotte.

— Ah… ah bon, balbutia Arlette, totalement sidérée.

Avec perplexité, elle suivit des yeux la bonne qui quittait la pièce en remuant les fesses.

Dans la demi-heure qui suivit l’incident, la jeune femme s’efforça de soutenir la conversation avec ses hôtes qui n’arrêtaient pas de lui poser des questions. Cela lui était difficile car elle avait la tête ailleurs. Madame Rebois dut s’en rendre compte.

— Vous devez être fatiguée, dit-elle en se levant. Venez, je vais vous montrer votre chambre.

CHAPITRE II

La pièce où on l’introduisit ressemblait plus à un placard à balais qu’à une chambre. Le plafond épousait la courbe du toit mansardé. Après une courte partie horizontale, il s’inclinait à quarante-cinq degrés avant de s’arrêter à environ un mètre du plancher. Une lucarne étroite et verticale coupait la pente vers le milieu de la largeur de la pièce. L’ameublement se réduisait à un lit étroit, une armoire vermoulue, une table minuscule et une chaise de paille crevée.

Etendue en slip et en soutien-gorge sur le lit, Arlette songeait avec amertume à l’appartement somptueux où elle avait vécu à Paris. Et aussi aux restaurants de luxe où son mari l’emmenait, aux robes de grands couturiers, aux bijoux, aux voitures de sport dont il lui avait fait cadeau. Elle n’avait rien pu garder de tout ça. Les huissiers avaient mis la main dessus…

Alors qu’elle ruminait des pensées moroses, des cris retentirent dans l’appartement voisin. Elle tendit l’oreille, intriguée. C’était un vrai concert de mots orduriers mêlés à des bruits de coups et à des gémissements.

— Salope, truie, pouffiasse, traînée, putain ! beuglait une voix éraillée. Je vais te montrer qui commande.

Alarmée et excédée, Arlette enfila sa robe de chambre et se rua dans le couloir. Elle tambourina contre la porte voisine.

Le battant s’ouvrit aussitôt. Un homme grand et ventru, nu comme un ver, se dressa devant elle. Le personnage était en sueur et sentait l’alcool. Une fureur démoniaque le faisait trembler. Sa queue, longue et épaisse, tendue à l’horizontale sous les bourrelets de son ventre, oscillait légèrement. Derrière lui, Arlette entrevit une femme, à demi étendue sur un lit, qui se cachait la figure de ses mains. Elle était habillée mais sa jupe était retroussée jusqu’au ventre ; sa blouse, ouverte jusqu’au nombril, dévoilait ses seins.

— Qu’est-ce que tu veux, pouffiasse ? hurla l’homme.

Comme la jeune femme, interdite, restait muette, la fureur de l’homme parut encore augmenter.

— Tu vas répondre, oui, espèce de connasse ?

Et perdant ce qui lui restait de sang-froid, il gifla brutalement Arlette. La jeune femme resta étourdie pendant quelques secondes. La brute se mit alors à ricaner et la fit pivoter en la tirant par le bras. Puis il lui asséna une claque épaisse sur les fesses et referma la porte. Aussitôt, il se remit à injurier la femme qui se trouvait dedans.

*
*     *

La joue encore cuisante, Arlette se mit au lit. Elle se sentait vidée de ses forces. Cependant, elle ne réussit pas à s’endormir tout de suite. Les contrariétés qu’elle avait subies depuis son arrivée, son angoisse concernant son avenir immédiat, tout cela lui mettait les nerfs à vif et l’empêchait de trouver le sommeil. Vers le matin, elle réussit quand même à fermer les yeux.

Il était aux alentours de midi lorsqu’elle se réveilla. Un coup d’œil à travers la lucarne lui apprit que le temps serait aussi maussade que la veille. Comme elle n’avait pas faim, elle resta au lit. Elle était écrasée par le découragement.

Ce n’est que le soir qu’elle parvint à prendre un peu le dessus sur sa dépression. Elle se leva et s’habilla. Elle venait de se souvenir de la deuxième adresse que lui avait donnée la vieille. Celle de la propriétaire de l’immeuble. D’après le papier qu’elle retrouva dans son sac, il s’agissait d’une certaine madame Sauvagnan. Elle habitait rue Crèvecœur. Arlette avait un vieux plan de la ville. Elle y vit que la rue Crèvecœur ne se trouvait pas très loin du port.

En descendant au rez-de-chaussée, Arlette hésita à aller voir les Rebois. Elle y renonça. Quelque chose en eux ne lui paraissait pas très net. Et notamment, leur étrange bonne. Une fois dans la rue, elle hâta le pas.

Ayant atteint l’avenue, elle la traversa avant de longer le square Bontemps puis la mairie. Un quart d’heure plus tard, elle arriva dans la rue Crèvecœur. La propriétaire logeait au numéro quatorze, un immeuble récemment reconstruit. A cause de la présence toute proche des quais, des relents d’iode, de casiers à poissons, de fuel, flottaient dans l’atmosphère. Au large, la sirène d’un bateau lança un mugissement strident.

Madame Sauvagnan habitait au rez-de-chaussée. C’était une femme très âgée qui se déplaçait à l’aide de béquilles. Elle avait l’air plus avenante que la voisine de palier d’Odile. Du moins jusqu’au moment où Arlette lui annonça qui elle était. Aussitôt, le sourire aimable de la vieille dame se figea.

— Que voulez-vous ? demanda-t-elle. Pourquoi venez-vous me voir ?

— Eh bien, répondit Arlette déconcertée, je pensais que vous pourriez me dire où se trouve ma tante.

— Vraiment ? Et pourquoi donc serais-je au courant ? Tout ce que je lui demande, c’est de payer son loyer. La vie privée de certaines personnes ne m’intéresse absolument pas…

— Mais… que voulez-vous dire ?

— Vous l’apprendrez bien assez tôt. Si vous tenez absolument à avoir de ses nouvelles, allez donc plutôt voir mon homme d’affaires, monsieur Duchaud-Tauvert. Ils sont du dernier bien tous les deux. Il habite rue Moncourt, ce n’est pas loin d’ici. Et maintenant, veuillez m’excuser, j’ai un rôti au four.

Elle referma la porte au nez d’Arlette. Tout en s’interrogeant, la jeune femme regagna la rue. Si sa visite ne s’était pas déroulée de la façon qu’elle espérait, elle avait du moins réussi à obtenir une indication : l’adresse de ce Duchaud-Tauvert.

La rue Moncourt était située dans un très vieux quartier. Les maisons avaient deux ou trois étages seulement. Elles avaient servi autrefois de demeures aux riches bourgeois de la ville. Maintenant, des appartements avaient été aménagés dans les niveaux supérieurs et la plupart des rez-de-chaussée abritaient des boutiques de luxe et de petits restaurants typiques ayant chacun leur spécialité. L’entrée du numéro neuf était coincée entre une galerie de peintures et un magasin de bibelots en bois. L’appartement de l’homme d’affaires se trouvait au deuxième étage.

Sur la porte, qu’ornait une belle plaque de cuivre avec son nom, une feuille de papier était fixée avec une punaise. Un message y était griffonné. « Arnaud, je suis où tu sais. Justine a un nouveau sujet. Viens nous rejoindre. »

La jeune femme lut avec perplexité cette inscription sibylline. Elle appuya sur le bouton de la sonnette, sans grand espoir. C’était sans doute Duchaud-Tauvert qui avait écrit ce message avant de partir. De fait, personne ne vint ouvrir.

Déçue, Arlette quitta la maison et se mit à marcher au hasard dans les rues. C’est ainsi que, sans l’avoir cherché, elle se retrouva sur le port.

L’endroit était plus animé que les autres quartiers la ville. Machinalement, elle se mit à marcher le long du boulevard qui longeait les quais. Mais elle ne tarda pas à constater que ce n’était pas le lieu idéal pour une femme seule. La plupart des passants était des pêcheurs ou des militaires en vadrouille. Elle dut essuyer leurs plaisanteries et leurs invites obscènes. A un certain moment, elle passa devant un hôtel d’aspect miteux qui s’intitulait pompeusement Le Havre de rêve. Trois ou quatre prostituées attendaient le chaland devant l’entrée. Elles étaient âgées, corpulentes, vulgaires à souhait avec leurs cheveux décolorés, leurs visages plâtrés de fard, leurs bouches enduites de rouges à lèvres gras. Quand elle passa devant elles, elles lui jetèrent des regards peu amènes.

Quelques centaines de mètres plus loin, la rue contournait un jardin public ceint d’une haie de buis et venait se perdre dans un parking. L’endroit était cerné de tous côtés par des murs d’entrepôts ou d’usines. Quelques réverbères très espacés dispensaient une lumière grisâtre. Entre la haie du parc et le sol bitumé de la place, un petit talus herbeux descendait en pente douce.

A première vue, l’endroit paraissait désert. Arlette s’apprêtait à faire demi-tour quand elle entendit une voiture arriver derrière elle. En roulant très lentement, le véhicule la dépassa et elle distingua deux silhouettes à l’intérieur.

La voiture, une Golf GTI, fit halte quelques dizaines de mètres plus loin, à côté d’une demi-douzaine d’autres automobiles rangées le long du talus. Les portières s’ouvrirent. Un homme et une femme emmitouflés dans leurs manteaux mirent pied à terre. Un autre couple émergea d’une Ford Escort qui attendait à deux pas de là. Arlette se figea, le cœur battant soudain un peu plus vite. Avec son mari, il lui était arrivé de fréquenter les lieux de rencontres pour échangistes de la capitale. Ou elle se trompait fort, ou elle venait de découvrir par le plus grand des hasards un endroit tout à fait semblable. Deux couples eurent une courte discussion puis chacun des deux hommes retourna vers sa propre voiture en emmenant la femme de l’autre. Emoustillée, Arlette s’avança vers la voiture la plus proche, la Ford Escort.

Aucun des deux couples ne semblait avoir remarqué sa présence. Elle se dissimula derrière une voiture en stationnement pour épier ce qui se passait à l’intérieur de la Ford. La lumière d’un réverbère tout proche éclairait l’intérieur de la voiture, dont les sièges avant avaient été rabattus. A demi allongée contre le dossier de la banquette arrière, une femme blonde, assez dodue, tenait sa jupe relevée. Penché sur elle, le type lui pelotait les seins. La femme riait doucement, comme une femme soûle. Tout à coup, l’homme se redressa et lui mit une main entre les cuisses. Le rire de la femme s’arrêta et elle poussa un petit cri en écartant largement les jambes. Arlette se rapprocha, fascinée par ce spectacle. Une sourde excitation commençait à la gagner.

Dans la Ford, la femme avait défait fébrilement les boutons de la braguette de son compagnon et lui touchait la bite à deux mains. Arlette, troublée, sentit le fond de son slip devenir humide. Elle venait de réaliser que cela faisait deux mois qu’elle n’avait pas fait l’amour…

— Alors, on s’amuse bien ? chuchota tout à coup une voix derrière elle.

CHAPITRE III

Effrayée, Arlette se retourna. Elle faillit se heurter à une femme qui la regardait en souriant d’un air complice. L’inconnue posa un doigt sur ses lèvres.

— Venez, dit-elle toujours à voix basse. Je connais ces gens. Ils n’aiment pas tellement les voyeurs.

Côte à côte, elles s’éloignèrent.

— C’est la première fois que je vous vois ici, fit remarquer la femme au bout d’une dizaine de pas.

— A vrai dire… je suis arrivée là tout à fait par hasard, répondit Arlette avec gêne.

— Vous êtes toute seule ? Pas de monsieur avec vous ?

— Non…

— N’ayez pas peur. Je suis avec mon mari et je n’ai pas l’intention de vous entraîner dans une partouze. Personne ne vous touchera.

— Que voulez-vous ? demanda Arlette, soudain méfiante.

— Cela fait longtemps que nous sommes mariés et nous avons des problèmes. Est-ce que vous accepteriez de faire avec nous ce que vous faisiez à l’instant ? Nous regarder ! Nous regarder, simplement, pendant que je le branle et le suce.

Saisie, la jeune femme ne sut que répondre. L’autre lui agrippa l’épaule.

— Vous n’allez pas me dire à présent que cela vous gêne ? fit-elle, agressive. Vous voulez que j’appelle les gens que vous étiez en train de reluquer ?

Arlette eut peur tout à coup. Quatre silhouettes, trois hommes et une femme, venaient d’émerger de l’ombre qui enveloppait le talus et allaient à leur rencontre. Elle eut l’impression d’être prise au piège.

— Alors ? insista son interlocutrice.

— D’accord, capitula Arlette, mais je ne fais que regarder. C’est promis ?

— Puisqu’on te dit que personne ne te touchera, répliqua la femme. Il n’y a que mon mari et des amis qui viennent d’arriver.

A ce moment, les quatre nouveaux venus les entourèrent.

— Qu’est-ce qui se passe, Brigitte ? demanda un des hommes.

Il était petit mais large d’épaules, serré dans un blouson de daim et coiffé d’une casquette de marin. L’expression virile de son visage était adoucie par une paire de lunettes.

— Rien de grave, Jacques, je venais juste de convaincre madame de nous regarder faire. Elle ne veut pas participer.

— Pas de problème. Allons-y.

Arlette se sentait de plus en plus mal à l’aise. Les deux autres types la dévisageaient avec insistance. Ils étaient beaucoup plus grands que le premier, vêtus d’élégants pardessus, mais très dissemblables. L’un était très maigre avec un visage en lame de couteau, un front fuyant et dégarni, un nez démesuré. L’autre ne manquait pas d’une certaine allure avec ses cheveux à peine grisonnants et sa fine moustache.

Quant à la femme âgée d’une quarantaine d’années qui se trouvait avec eux, elle était tout à fait insignifiante.

Le groupe se dirigea vers une Range Rover garée à l’écart. Les roues arrière du véhicule mordaient sur le talus. Le hayon était ouvert. Jacques se plaça debout, le dos tourné vers l’ouverture, les jambes écartées. Brigitte s’approcha de lui et commença à lui défaire sa ceinture.

— Ne va pas trop vite, chuchota-t-il. Qu’elle ait bien le temps de tout voir…

— N’aie pas peur, répliqua la femme en lui dégageant la queue du slip.

Le membre épais et long était à demi érigé. Les spectateurs formaient un cercle autour du couple. Arlette se trouvait au centre, un peu en avant des autres, ce qui lui interdisait toute possibilité de s’éclipser. Malgré son inquiétude, elle sentit renaître son excitation quand Brigitte massa entre ses doigts la bite de son compagnon. La queue gonfla et se redressa complètement. La femme découvrit alors le gland et se mit à le tripoter ; l’homme avait fermé les yeux. D’une main légère, sa femme commença à le branler. La respiration de Jacques devint plus bruyante.

— Arrête, cria-t-il tout à coup. Je vais gicler !

La femme s’arrêta aussitôt. Après avoir attendu un instant, elle s’agenouilla devant l’homme et darda sa langue pour lui lécher le gland.

Après l’avoir pourléché un moment, elle engloutit lentement les deux tiers de la bite et commença à pomper sans hâte. Comme une putain. Arlette ne pouvait détacher ses yeux de la scène. Il en était de même pour les trois autres assistants. La jeune femme serra sournoisement les cuisses. Sa chatte était gluante de mouille. Elle avait honte mais ne pouvait s’empêcher de regarder.

Brigitte libéra la queue de Jacques et se releva. Elle recommença à le masturber et, très vite, une giclée blanchâtre s’échappa de la bite avant d’aller s’écraser par terre, sur l’herbe et les feuilles mortes qui jonchaient le talus. Jacques poussa un râle sourd. L’homme au grand nez avait posé une main sur l’épaule d’Arlette. Elle sentit ses doigts descendre vers son sein et le palper. Elle comprit alors, que si elle restait plus longtemps, elle serait obligée de participer à l’action. D’une rapide torsion du buste, elle se dégagea et se mit à courir sur les pavés mouillés.

Arrivée à l’entrée du parking, elle constata que personne ne la poursuivait et ralentit son allure. Le cœur battant, les jambes lourdes, elle contourna l’angle du parc, et reprit la direction du port. Elle marchait maintenant lentement car son slip, très serré et humide, la gênait. A chaque pas, le tissu frottait contre le fond de sa chatte béante, achevant de l’exciter.

Un peu plus loin sur le trottoir, contre la haie du parc, s’ouvrait la bouche d’entrée d’un W.-C. public souterrain. Sans réfléchir, Arlette descendit les marches qui s’enfonçaient dans le sol…

La partie réservée aux dames se trouvait à gauche. Elle entra dans une cabine, et s’y enferma. La cuvette à la turque s’encastrait dans le sol. Les murs ruisselaient d’humidité. L’air était alourdi par des odeurs d’eau de Javel et d’urine.

Ce décor sordide fouetta les sens d’Arlette. Elle appuya son dos contre la porte, écarta fébrilement les pans de son manteau, se troussa et roula son slip sur ses cuisses. Elle tint sa robe relevée d’une main et avec l’autre, pinça et tirailla les grandes lèvres de son sexe. Les poils mouillés de sa toison rousse collaient à sa peau. Le haut de ses cuisses était inondé de mouille. Du bout des doigts, elle appuya férocement sur les rebords de ses petites lèvres comme si elle avait voulu les faire rentrer dans son con. Elle remonta jusqu’au clitoris. Il était dur, hypertrophié. Elle le prit entre le pouce et l’index, l’étira sans ménagement et le tordit. Une secousse brutale l’ébranla des pieds à la tête, lui arrachant un léger cri.

Après, elle s’essuya méticuleusement avec un kleenex, ouvrant largement les lèvres de son con gluant pour en nettoyer tous les replis…

Quand ce fut fait, elle remit sa culotte. Puis, les sens apaisés, elle remonta à l’air libre…

*
*     *

La rue Dugout était déserte. En arrivant devant le magasin des Rebois, Arlette s’aperçut que le rideau de la boutique était baissé. Cependant, les fenêtres de l’appartement du dessus étaient éclairées. La jeune femme poussa la porte d’entrée. En arrivant au pied des marches, elle entendit des bruits de pas sur le palier du premier étage. Deux personnes étaient en train de descendre au rez-de-chaussée. Arlette se figea : le couple venait de surgir au tournant de l’escalier. Elle reconnut immédiatement l’homme, c’était celui qui l’avait giflée la veille au soir. La femme était celle qu’Arlette avait vue dans la chambre. Ils se regardèrent tous les trois pendant quelques secondes. L’homme était habillé, cette fois, mais ça ne le rendait pas plus rassurant.

— Ah te voilà, toi, pouffiasse ! ricana-t-il. Alors, on ne dit pas bonjour ? Tu as perdu ta langue ? Remarque, tant que tu as ton cul, c’est l’essentiel. Viens me sucer, ma salope, viens un peu.

Morte de honte et de peur, Arlette resta pétrifiée sur place. L’homme passa devant elle en riant aux éclats, laissant au passage le dos de sa main lui frôler les cuisses. Sa compagne le suivit en baissant la tête…

Quand la porte de la rue se fut refermée sur eux, Arlette essuya la sueur qui perlait sur son front…

Elle avait vraiment eu peur…

CHAPITRE IV

Encore sous le coup de l’émotion, elle courut au premier étage et appuya sur le bouton de la sonnette des Rebois. Ce fut Madame en personne qui vint lui ouvrir.

— Ah, c’est vous ?

Elle avait l’air surprise et un peu contrariée.

— Je voudrais vous parler, fit Arlette.

Madame Rebois fronça les sourcils, puis elle lui sourit.

— Au fond, ça tombe bien, répondit-elle, moi aussi ! Entrez.

Pendant que madame Rebois refermait la porte, la voix de son mari se fit entendre du fond de l’appartement.

— Justine, qu’est-ce qui se passe ? Qui c’était ?

En entendant ce prénom de Justine, Arlette se souvint du mot qu’elle avait lu sur la porte de Duchaud-Tauvert… S’agissait-il de la même Justine ?

— Ne t’inquiète pas, Adrien, j’arrive, répliqua madame Rebois.

Elle se tourna vers Arlette.

— Vous avez dîné ?

Arlette dut bien avouer que non. En fait, elle commençait à avoir sérieusement faim. Depuis la veille au soir où elle avait grignoté quelques sandwiches dans sa chambre, elle n’avait rien avalé.

— Vous avez eu des nouvelles de ma tante ? demanda-t-elle.

Madame Rebois ne lui répondit pas et l’entraîna dans la salle à manger.

Adrien Rebois était déjà à table. Il ouvrit de grands yeux en voyant entrer la jeune femme.

— Je vais dire à Charlotte que nous avons une invitée, annonça madame Rebois en quittant la pièce.

Elle revint au bout d’une minute. Arlette avait ôté son manteau mais était restée debout, un peu indécise. Justine lui proposa de s’asseoir puis fit de même, juste en face d’elle.

— Qu’est-ce que vous vouliez nous dire ? demanda-t-elle.

— C’est au sujet de l’homme qui habite dans la chambre à côté de la mienne, fit Arlette.

— L’homme ? Ah oui ! vous voulez dire Marc, l’ex-mari de Simone ? En réalité, c’est elle qui vit là, mais quand il a bu, il vient la voir.

— Pour la battre ?

— C’est une pute, dit Adrien Rebois, comme si cela expliquait tout. Elle aime les coups, comme toutes ses pareilles.

— Quel est le problème ? demanda madame Rebois.

— Je viens de le rencontrer dans l’escalier. Il m’a insultée et il m’a fait peur. De plus, hier soir, il m’a giflée.

— Comment ça ?

— Ils étaient en train de se disputer. Je suis allé frapper à leur porte pour qu’ils arrêtent.

— Il ne faut jamais se mêler de ce genre d’affaire, émit sentencieusement monsieur Rebois. Ça ne peut rapporter que des ennuis. Ignorez-les et évitez-les.

Arlette comprit que le couple se moquait éperdument de son histoire. Ils la regardaient tous les deux avec un air bizarre.

— Vous savez, fit madame Rebois après un moment de silence pesant, je ne crois pas que nous pourrons vous héberger indéfiniment gratuitement.

Le cœur d’Arlette bondit. Payer un loyer, même modeste, était au-dessus de ses moyens. Elle allait se retrouver à la rue.

— On peut s’entendre, peut-être, insinua monsieur Rebois. Vous pourriez faire un peu de ménage chez certains locataires… Et donner un coup de main, de temps en temps, à la boutique…

— Sans compter, renchérit sa femme, qu’en plus, cela vous rapporterait quelques sous.

Humiliée, Arlette serra les lèvres. Elle aurait dû s’attendre à ce qu’ils abusent de sa situation.

— Je ne crois pas que vous ayez le choix, observa l’homme. Votre mari vous a plaquée et vous êtes sans travail.

Sur ces entrefaites, Charlotte entra dans la pièce. Sur-le-champ, Arlette oublia sa honte et resta bouche bée de surprise. La bonne était habillée d’une façon encore plus indécente que la veille. Sa robe était toujours aussi courte mais, en plus, outrageusement décolletée. Le tissu était si fin qu’il en devenait translucide et lui collait à la peau. Charlotte ne portait pas de soutien-gorge. Les pointes épaisses et brunes de ses seins émergeaient de son décolleté. Avec ses yeux charbonneux et sa bouche peinte, elle était d’une vulgarité atroce. Quand elle tourna le dos à Arlette pour ouvrir le vaisselier, la jeune femme eut un coup de cœur. Sous son tablier blanc et sa courte robe noire, Charlotte ne portait visiblement qu’un étroit porte-jarretelles et des bas qui s’arrêtaient à mi-cuisses…

Charlotte disposa un troisième couvert sur la table puis quitta la salle à manger en balançant ses fesses. Les joues roses, Arlette la suivit des yeux.

— Vous avez l’air rêveuse, subitement, fit madame Rebois d’un ton doucereux. Est-ce que c’est Charlotte qui vous fait cet effet ?

Arlette rougit sous l’allusion. Pour se donner une contenance, elle examina un tableau accroché au mur, en face d’elle. La toile était assez surprenante. Elle représentait une femme nue, assise jambes écartées, sur les genoux d’un homme habillé. L’homme lui tenait un sein et la faisait boire au goulot d’une bouteille. Un détail fit sursauter Arlette. Le visage de la femme ressemblait étrangement à celui de sa tante.

Elle pointa le doigt vers le tableau.

— D’où vient cette peinture ? demanda-t-elle.

Les époux Rebois échangèrent un regard.

— Vous l’avez reconnue ? fit Justine.

— Oui, c’est bien Odile, votre tante. C’est un ami à nous qui a fait ce tableau. Elle lui servait souvent de modèle. Et pas seulement de modèle, d’ailleurs…

— Comment s’appelle-t-il ? Où est-ce qu’il habite ?

— Armand Lecourra. Il habite route de Mausson. C’est au nord de la ville.

Arlette se promit qu’elle irait rendre visite à ce peintre, mais à ce moment-là, son attention fut détournée par Charlotte toujours aussi court-vêtue qui arrivait avec une soupière.

Après la soupe, il y eut des avocats garnis de mayonnaise et de crevettes. Entre les deux plats, monsieur Rebois était allé chercher plusieurs bouteilles de vin. Il se chargea de remplir copieusement le verre de la jeune femme. Arlette buvait machinalement.

Elle commençait à se sentir éméchée quand, au moment du rôti, eut lieu un incident troublant. En posant le plat sur la table, Charlotte fit un faux mouvement et le laissa échapper. Le jus de la viande jaillit et aspergea la nappe. Quelques gouttes allèrent éclabousser la robe de madame Rebois. Un silence de mort tomba aussitôt sur la salle à manger. Tout le monde restait pétrifié. Y compris Arlette qui ne comprenait pas très bien mais sentait qu’il allait se passer quelque chose d’anormal.

Monsieur Rebois fut le premier à réagir. Il replia posément sa serviette, se leva et quitta la pièce. Quand il revint, Arlette poussa un cri de stupeur en voyant la cravache qu’il tenait à la main.

— Qu’est-ce qui vous arrive ? demanda madame Rebois avec dureté.

— Il ne va tout de même pas…

— Et pourquoi pas ? Bien sûr qu’il va la corriger comme elle le mérite, cette petite putain. Ici, c’est comme ça que ça marche.

— D’abord, fit monsieur Rebois d’un ton très calme en s’adressant à Charlotte, tu vas nous demander pardon pour ta sottise.

— Je… je vous demande pardon, murmura la bonne.

Elle poussa un petit cri quand la cravache lui cingla la cuisse.

— Je t’ai dit de demander pardon, pas de faire semblant, gronda l’homme.

— Je vous demande pardon, répéta Charlotte, plus fort.

— Bien ! Maintenant, tourne-toi et penche-toi en avant.

La bonne pivota sur ses talons, se plia en deux et retroussa sa robe au-dessus de ses reins, exposant son cul nu aux yeux d’Arlette. Monsieur Rebois commença à la fouetter méthodiquement. Il s’acharnait sur les fesses en faisant de grands moulinets avec son instrument pour que la boucle de celui-ci vienne frapper les deux lobes par en dessous. Ensuite, il se mit à frapper l’intérieur du sillon fessier. Chaque fois que la lanière la cinglait, la bonne sursautait en geignant, mais elle ne criait pas. Après un moment, l’homme, dont le visage s’était congestionné, interrompit sa correction et flatta de la main la croupe enflammée. Il glissa ses doigts un peu plus bas, à l’intérieur de la fourche, et tâta la fente entrebâillée du sexe…

Médusée, Arlette le vit enfoncer son index entre les lèvres tuméfiées. Elle entendit le bruit mouillé du doigt qui glissait contre les muqueuses lubrifiées. La bonne sursauta nerveusement et ses grosses fesses rouges se crispèrent.

Hilare, monsieur Rebois montra son doigt mouillé à sa femme.

— Tu as vu ça ? Tu as vu comme elle ? Quand je te disais qu’elle adore les coups !

Arlette les regardait tous d’un œil hagard. Elle n’était pas sûre de ne pas rêver. Enfin, la bonne rabattit sa jupe sur ses fesses et retourna dans la cuisine en reniflant…

Ils purent s’asseoir à nouveau autour de la table et, après que monsieur Rebois se fut essuyé soigneusement les doigts avec sa serviette, le repas se poursuivit comme si rien ne s’était passé.

CHAPITRE V

Juste après le dessert, madame Rebois se leva.

— Allons prendre le café au salon, proposa-t-elle, nous y serons mieux.

Son mari acquiesça. Arlette leur emboîta le pas quand ils quittèrent la salle à manger. Elle se sentait un peu bizarre. Le vin qu’elle avait bu tout au long du repas, plus le mousseux pour faire passer les gâteaux secs et la crème au chocolat, enfin la scène incongrue à laquelle elle avait assisté, tout cela lui faisait tourner la tête.

Un sourire doucereux sur les lèvres, madame Rebois la fit asseoir à côté d’elle sur le canapé pendant que son mari sortait un bocal de prunes à l’eau-de-vie. Il en mit trois dans un verre et le tendit à la jeune femme qui n’osa pas refuser. Ensuite, il alla s’asseoir un peu à l’écart, dans un fauteuil.

Charlotte apporta un peu plus tard le café et les tasses. Alors qu’elle posait le tout sur la table basse, monsieur Rebois lui retroussa la robe au-dessus du nombril, exhibant le sexe aux lèvres gonflées de la jeune femme.

— Tu t’en souviendras de celle-là, hein ? ricana-t-il.

Il obligea la bonne à se tourner pour montrer son cul charnu à Arlette.

— Qu’est-ce que vous en pensez ? demanda-t-il.

En dépit des vapeurs qui lui embrumaient le cerveau, Arlette se dit qu’il devait être ivre, lui aussi. Le cul opulent de la bonne était cramoisi et zébré de traces bleuâtres. Elle aurait du mal à s’asseoir pendant quelques jours. Ce qui sidérait le plus Arlette, c’était la passivité un peu bovine avec laquelle elle avait subi cette correction et se laissait maintenant exhiber.

Prenant tout son temps, la main de monsieur Rebois palpa longuement le derrière de Charlotte. Il glissa ses doigts dans la raie des fesses et explora les contours plissés de l’anus. Au lieu de chercher à fuir le contact, Charlotte se cambra en se penchant en avant, ce qui eut pour effet d’ouvrir largement ses fesses. Quand l’homme lui enfonça brusquement son index dans l’anus, elle entrouvrit la bouche avec un air stupide et ses joues devinrent écarlates. Monsieur Rebois retira son doigt puis le revissa avec une sadique lenteur, en tirant de droite à gauche sur la corolle anale pour bien l’élargir. La bonne avait fermé les yeux et gémissait doucement. Madame Rebois gloussa de rire en regardant Arlette qui paraissait pétrifiée par la stupeur.

— En fait, fit son mari d’une voix douce, sans retirer son doigt du rectum de la bonne, tu ne t’en es pas si mal tirée que ça. Normalement, j’aurais dû te peler le cul avec ma cravache. Mon indulgence mérite une petite récompense, n’est-ce pas ? Tu sais laquelle.

Charlotte, rouge comme une pivoine, jeta un coup d’œil oblique en direction d’Arlette.

— Tu sais ce que je veux dire ? insista son patron, en faisant tourner son doigt.

— Oui, dit-elle.

— Alors, qu’est-ce que tu attends pour te mettre en position ? répliqua Rebois en retirant son doigt.

Il se vautra dans son fauteuil, jambes écartées. Aussitôt, Charlotte s’agenouilla devant lui. Elle défit la ceinture du pantalon de velours, puis les boutons de la braguette avant de baisser le slip. La queue de monsieur Rebois apparut. C’était une bite très longue mais d’une finesse plutôt surprenante pour un homme d’aspect aussi massif. Elle ne bandait encore qu’à demi. Charlotte, appliquée, fit glisser le prépuce pour découvrir le gland auquel elle donna quelques coups de langue. Lentement, la bite se redressa. Alors la bonne la prit dans sa bouche et la suça sans vergogne.

Arlette épia discrètement madame Rebois. Celle-ci fixait la scène avec des yeux hallucinés. Ses lèvres frémissaient nerveusement et sa main était crispée sur sa robe, à la hauteur de son bas-ventre. Malgré elle, Arlette se sentit gagnée par l’étrangeté de la situation. Elle se mit à mouiller.

Quand enfin Rebois repoussa Charlotte, sa queue était parfaitement raide. Saisissant la bonne sous les aisselles, il l’obligea à se lever et à se tourner pour se courber au-dessus de la table basse. Il se plaça debout derrière elle et lui écarta les fesses des deux mains. Son gland d’un rouge cru, luisant de salive, vint s’appuyer contre l’anus. Il n’eut pas besoin de forcer vraiment, d’un seul coup : sa bite s’enfonça dans le cul joufflu de Charlotte. La bonne poussa un cri étranglé auquel madame Rebois fit écho en laissant échapper un gémissement. Elle paraissait dans un état second et s’était à demi levée du canapé pendant que son mari limait le cul de la bonne. Chaque fois que celui-ci donnait un coup de boutoir, il creusait les reins de Charlotte et lui soulevait les fesses avec un bruit de chair flasque.

Arlette était déconcertée par le comportement de sa voisine. Elle-même, cependant, avait bien du mal à maîtriser son trouble. Son sexe était trempé. Justine, le visage chaviré, se tourna vers elle.

— Ce spectacle me rend folle, dit-elle, d’une voix rauque. C’est prodigieux, n’est-ce pas ?

Arlette ne sut que répondre. Madame Rebois la prit par le poignet et l’obligea à lui poser la main sur le genou.

— Caresse-moi vite ! bredouilla-t-elle. Je n’y tiens plus !

Arlette se leva impulsivement.

— Je dois aller me coucher, balbutia-t-elle, je suis fatiguée.

L’autre tenta de la retenir mais elle se dégagea et réussit à sortir du salon.

— Petite gourde, lui cria Justine, tu te crois plus forte que ta tante ? N’oublie pas de venir me voir demain pour recevoir mes instructions ! Sinon, c’est la porte !

Arlette réfléchit à ce qui s’était passé pendant une bonne partie de la nuit. Elle avait peur que madame Rebois ne lui en veuille de son refus et ne songe à la jeter dehors. Mais le lendemain matin, Justine, sans faire la moindre allusion aux événements de la soirée, se contenta de montrer à la jeune femme le travail qu’elle attendait d’elle. Ce n’était pas compliqué mais fatigant. Quand le soir arriva, Arlette était rompue. Malgré ça, une fois libre, elle sortit pour se rendre rue Moncourt.

Cette fois, Duchaud-Tauvert était chez lui. Quand il ouvrit la porte de son appartement, Arlette ne put retenir un cri de surprise. Elle se trouvait devant l’homme maigre, au nez démesuré, qu’elle avait vu la veille au soir sur le parking. Lui aussi dut la reconnaître, car il parut à la fois troublé et intrigué.

— C’est à quel sujet ? demanda-t-il, en se renfrognant.

— Je suis la nièce d’Odile Bort, balbutia Arlette. On m’a dit que vous étiez amis. Je voudrais parler de ma tante avec vous.

Duchaud-Tauvert parut encore plus contrarié. Après une hésitation, il s’effaça du seuil pour la laisser passer. Dans le corridor obscur, il la détailla des pieds à la tête d’un regard équivoque, s’attardant au passage sur les seins opulents de sa visiteuse. Arlette, assez gênée, le suivit dans une petite pièce aménagée en bureau.

— Pourquoi voulez-vous me parler d’Odile ? demanda-t-il en croisant les doigts, une fois qu’ils furent assis.

— Mais elle a disparu ! Je n’arrive pas à savoir où elle se trouve actuellement…

— Ma chère amie, je ne surveille pas ses faits et gestes, vous savez. Si Odile n’est pas chez elle, c’est qu’elle a ses raisons !

Arlette se mordit les lèvres de déception. Le regard de Duchaud-Tauvert s’appuyait sans vergogne sur ses seins.

— Ainsi, vous êtes la nièce d’Odile… C’est amusant…

— Pourquoi ?

Duchaud-Tauvert se contenta de sourire.

— Elle ne m’a jamais parlé de vous. Où habitez-vous ?

Arlette lui donna l’adresse des Rebois.

— Chez les Rebois ! Voyez-vous ça…

Une lueur amusée brilla dans les yeux de son interlocuteur.

— Vous êtes attendue ? demanda-t-il d’une voix mielleuse.

— Mais pourquoi ?

— Ma bonne n’est pas là le soir mais je cuisine passablement. Nous pourrions dîner ensemble. Ensuite…

— Je vous remercie, répondit froidement Arlette en se levant, mais je préfère rentrer.

— Comme vous voulez, fit Duchaud-Tauvert dont le sourire s’effaça.

Il raccompagna la jeune femme jusqu’à la porte. Sur le palier, il la prit par le bras.

— Quelque chose me dit que nous nous reverrons bientôt, dit-il, et que vous ne resterez pas longtemps chez les Rebois.

Avant qu’Arlette ait pu lui demander pourquoi, il avait refermé la porte.

CHAPITRE VI

Une nouvelle contrariété l’attendait dehors : il pleuvait. Elle se hâta de regagner la rue Dugout. Autour d’elle, les passants se pressaient, eux aussi. Dans la lumière jaunâtre des réverbères noyés de pluie, ils avaient l’air de fantômes.

Une fois dans sa chambre, la jeune femme essuya ses cheveux humides et se déshabilla. Elle enfila sa chemise et sa robe de chambre avant de prendre un vieux magazine de mode dans l’armoire vermoulue. Puis, elle alla s’allonger sur son lit et feuilleta distraitement les pages de la revue.

Elle était là depuis un bon moment et commençait à somnoler quand elle entendit crier les lames du parquet, sur le palier. On frappa à sa porte. Un frisson la parcourut des pieds à la tête. Etait-ce la brute d’à côté qui venait la relancer ?

— C’est moi, chuchota la voix de monsieur Rebois derrière la porte.

Soulagée, Arlette reboutonna sa robe de chambre et alla ouvrir. Monsieur Rebois se tenait sur le seuil, l’air un peu gêné, une bouteille sous le bras et deux verres à la main.

— J’ai pensé que peut-être vous vous ennuyiez toute seule, dit-il, et que vous aimeriez boire un verre avec moi. Je ne vous dérange pas ?

— Mais non, fit la jeune femme sans grande conviction.

D’autorité, il s’avança et elle dut s’écarter pour le laisser passer. Il posa les verres sur la table bancale et montra la bouteille à Arlette. C’était du bourbon Four Roses, ce qu’elle aimait le mieux en matière d’alcool. La bouteille était sérieusement entamée. Il dévissa le bouchon, remplit les verres à ras bord et lui en tendit un qu’elle n’osa pas refuser.

Elle alla s’asseoir sur le lit, laissant à son visiteur l’usage de la chaise défoncée. D’un trait, il vida la moitié de son verre. Elle but, elle aussi, mais plus prudemment.

— Je suis déjà venu tout à l’heure mais vous n’étiez pas là, fit-il remarquer.

— J’étais sortie, expliqua Arlette.

— Ah ? Pour aller où ?

— Je suis allée voir quelqu’un, répondit la jeune femme, de mauvaise grâce.

Progressivement, le teint de monsieur Rebois s’échauffait sous l’effet de l’alcool. Sa curiosité aussi.

— Vous êtes allée voir qui ? insista-t-il.

— Un ami de ma tante, fit Arlette de plus en plus réticente.

— Il s’appelle comment ?

— Duchaud-Tauvert.

Adrien Rebois éclata d’un rire tonitruant.

— C’est pas vrai ? Lui ? Je vois que vous connaissez déjà les bonnes adresses… Et moi qui vous donnais le bon Dieu sans confession !

— Que voulez-vous dire ?

— Que c’est un vrai satyre ? Quand une fille va le voir, on sait pourquoi c’est faire…

Arlette blêmit.

— Eh bien moi, je n’y suis pas allée pour ça ! Je voulais avoir des nouvelles de ma tante !

Pâle de colère rentrée, elle trempa les lèvres dans son verre et le vida sans y penser. Aussitôt, Rebois la resservit.

— Tu es partie bien vite, hier au soir, lui dit-il. On commençait à peine à s’amuser. Le spectacle ne te plaisait pas ?

Elle ne sut que répondre. Son mutisme l’irrita.

— Serait-ce que tu te crois trop bien pour nous ? cria-t-il tout à coup.

Arlette sursauta.

— Mais non… bredouilla-t-elle, apeurée.

Elle commençait à ne plus avoir les idées très claires.

— Alors, lui demanda Adrien Rebois, en ricanant, serait-ce que tu es partie parce que ça t’excitait trop ?

— Je vous interdis de me dire ça…

— Tu n’as rien à m’interdire ! Ici, c’est moi qui commande. Et il faudra bien, si tu veux rester ici, que tu subisses mes volontés.

Une grimace déforma son visage.

— J’espère que tu ne m’obligeras pas à me servir de la cravache… comme cette détraquée de Charlotte !

Arlette eut un hoquet. Sa tête lui tournait et son estomac se soulevait. Voyant qu’elle restait muette, Rebois vint s’asseoir à côté d’elle, sur le lit. Tout occupée à lutter contre son malaise, elle n’y prêta guère attention. Elle ne songea à se rebiffer que quand il commença à dénouer la ceinture de sa robe de chambre.

— Mais qu’est-ce qui vous prend ? Vous perdez la tête ?

— C’est toi qui me la fais perdre, sale petite pute. Nous allons voir si tu as autant de vice que ta tante !

Il lui ramena de force les bras dans le dos et l’immobilisa en lui enserrant les poignets d’une seule main.

— Cesse cette comédie, ma chère ! gronda-t-il, sinon, je te jette dehors tout de suite. Sous la pluie !

Les larmes aux yeux, Arlette cessa de se débattre et il acheva d’ouvrir la robe de chambre. Ses yeux scintillèrent quand les seins d’Arlette surgirent, à peine voilés par le nylon transparent de la chemise de nuit.

— Voilà, murmura-t-il… voilà enfin ces gros mignons… ils sont presque aussi bandants que ceux de ta tante…

D’une main brutale, il se mit à les palper. A sa grande honte, Arlette sentit ses mamelons durcir et sa fente devenir humide.

— Je sens qu’on va bien s’amuser, toi et moi, lui dit Rebois en lui pinçant les pointes. Dis donc, coquine, tu as vu comme tes pointes sont grosses. Ça te plaît, on dirait ! C’est Duchaud-Tauvert qui t’a excitée comme ça ?

Arlette ne l’écoutait plus, tout occupée à lutter contre l’excitation un peu sale qui s’emparait d’elle. Elle y renonça vite. L’alcool l’empêchait de se contrôler. D’un seul coup, Rebois la renversa à plat dos sur le lit. Sans qu’elle réagisse, il lui retroussa la chemise de nuit sous les seins, lui écarta largement les cuisses. Sans attendre, il se mit à lui palper le sexe. Tirant sur ses poils, il lui ouvrit les lèvres et fouilla les muqueuses humides à l’intérieur de la fente béante. Arlette, les yeux brouillés par l’alcool et le plaisir, se mit à gémir. Son sexe la trahissait, malgré le dégoût que Rebois lui inspirait. Elle le vit avec horreur baisser son pantalon. Elle essaya de se soulever sur les coudes mais, déjà, il se couchait sur elle.

La bite, longue et mince, s’enfonça sans difficulté dans le vagin mouillé de la jeune femme. Quand le gland vint buter tout au fond de son ventre, Arlette, malgré elle, noua ses jambes autour de la taille de l’homme pour mieux être pénétrée.

Il la besogna très vite en grognant. C’est à peine si, soûlée d’alcool et de jouissance, elle sentit les giclées de sperme lui engluer les muqueuses. Seul comptait l’orgasme bestial qui la soulevait.

Rebois se retira de la jeune femme en soufflant. Le vagin se referma avec un petit bruit de clapotement. Adrien se rajusta rapidement et la regarda. Arlette, les cuisses écartées, essayait de reprendre ses esprits. De sa chatte entrouverte coulait un filet de foutre et de mouille qui tachait le couvre-lit entre ses cuisses.

— On dirait que ça t’a plu, espèce de salope, gloussa Rebois. Tant mieux ! Tant mieux ! Parce que je recommencerai souvent. Nous verrons si tu es aussi vicieuse que ta tante…

Après quoi, sans oublier sa bouteille, il quitta la chambre où Arlette éclatait en sanglots.

Par la suite, quand elle se souvint de ce qui s’était passé. Arlette se demanda à plus d’une reprise comment Rebois avait pu abuser d’elle aussi facilement. Pourquoi s’était-elle laissé faire ainsi. Et comment avait-elle pu éprouver un plaisir aussi bestial, alors qu’il l’avait à peine pénétrée ?

Rebois l’aurait-il droguée ?

CHAPITRE VII

Le mercredi matin, Arlette se réveilla avec une affreuse gueule de bois. Péniblement, elle se redressa pour s’asseoir sur le bord du lit. Se prenant les tempes entre les mains, elle s’efforça de mettre de l’ordre dans ses pensées.

Peu à peu, elle parvint à se souvenir de ce qui s’était passé la veille. Une nausée brutale lui tordit l’estomac. Elle maîtrisa difficilement son envie de vomir. Au bout d’un moment, quand son malaise se fut dissipé, elle se leva sur ses jambes vacillantes. Sa robe de chambre était toujours ouverte. Une âcre odeur montait de son entrecuisse. Du sperme avait séché sur les poils de son sexe. Elle s’était endormie sur le lit dans la position où Rebois l’avait laissée après l’avoir baisée. Elle se rajusta tant bien que mal, prit une savonnette, une serviette et sa trousse de toilette avant de quitter la chambre.

Pour les locataires qui logeaient sous les combles, les sanitaires se limitaient à deux étroits réduits. L’un servait de W.-C., l’autre, équipé d’un lavabo fêlé et d’un bidet crasseux, de cabinet de toilette. Arlette s’y rendit. L’eau était froide comme d’habitude, mais cela lui fit du bien. Assise nue sur le bidet, dans ce local glacial, elle se lava longuement le sexe, ouvrant son vagin avec les doigts pour bien faire entrer l’eau à l’intérieur et nettoyer toute trace de sperme. Ensuite, elle se savonna abondamment la chatte et les cuisses pour effacer les traînées grisâtres qui les maculaient.

Maintenant qu’elle était à peu près lucide, elle était encore plus écœurée par ce qui lui était arrivé. Elle décida que, coûte que coûte, elle retrouverait sa tante pour quitter cette maison au plus vite. Il lui restait un espoir : Armand Lecourra, le peintre à qui Odile avait servi de modèle pour le tableau équivoque qui ornait la salle à manger des Rebois.

*
*     *

La journée fut un vrai cauchemar pour elle. Arlette n’arrivait pas à se remettre de sa cuite et madame Rebois ne cessa de la houspiller. L’après-midi, elle dut aider ses patrons à décharger des cartons pleins de vêtements et à les ranger dans l’arrière-boutique. Elle trouva tout de même quelques minutes pour téléphoner à Lecourra. Le peintre se montra plutôt évasif au sujet d’Odile mais il invita la jeune femme à dîner.

Le domicile de Lecourra se trouvait en dehors de la ville, là où le port cédait la place à une plage étroite. Les maisons étaient très espacées. Il s’agissait de pavillons anciens d’assez belle allure. La nuit était tombée mais, de loin en loin, quelques réverbères placés au bord de la route éclairaient les lieux.

Arlette repéra très vite la maison en meulière du peintre. Un peu en retrait, se trouvait une sorte de hangar au toit vitré, qui devait lui servir d’atelier. La jeune femme poussa la grille du jardin mal entretenu et remonta l’allée bordée par deux haies de troènes. Sur la porte d’entrée, luisait un gros heurtoir en bronze dont elle souleva le marteau qu’elle laissa retomber.

Quand la porte s’ouvrit, Arlette poussa un cri de stupeur. La femme qui se tenait sur le seuil n’était autre que Charlotte, la masochiste bonne des Rebois.

Cependant, elle ne portait pas sa tenue de soubrette mais un très élégant déshabillé qui lui donnait une autre classe. Elle ne parut pas du tout surprise en voyant Arlette.

— Entrez donc, dit-elle avec un sourire moqueur. Nous vous attendions.

Médusée, Arlette se retrouva dans la salle de séjour. Assis dans un fauteuil fatigué, Lecourra, un verre a la main, se leva pour accueillir la visiteuse. Il était vêtu d’une robe de chambre à ramages dorés. Arlette lui donna la quarantaine.

Le peintre, un grand rouquin au visage blafard, se tourna vers Charlotte qui attendait, un peu à l’écart.

— Je crois que vous connaissez déjà ma copine, dit-il à Arlette. Vous avez dû la rencontrer chez Rebois… où elle subit un petit stage.

Charlotte, un peu rouge, détourna les yeux. Sur un geste du peintre, elle quitta la pièce.

— Vous vouliez me parler d’Odile ? demanda-t-il.

Pendant qu’Arlette lui parlait, Lecourra faisait mine de s’absorber dans la contemplation de son verre où nageaient deux glaçons.

— Oh, elle reviendra sûrement très vite, dit-il brusquement. Elle a dû partir sur un coup de tête avec un amant de rencontre. Elle l’a déjà fait. Vous n’avez aucune raison de vous inquiéter.

Anéantie, Arlette se tassa dans son fauteuil. Le peintre se leva pour lui servir à boire. Elle se rendit compte qu’il n’osait pas la regarder en face et elle devina qu’il lui cachait quelque chose. Un silence gêné s’installa dans la pièce. Charlotte arriva alors avec un grand plat surchargé de toasts au foie gras et de sandwiches avec toutes sortes de garnitures.

— Cela ne vous dérange pas de manger froid, j’espère ? demanda-t-elle, très mondaine. Votre visite nous a pris un peu au dépourvu.

— Mais pas du tout, bredouilla Arlette.

Elle prit un sandwich garni d’une tranche de saumon.

— Arlette est la nièce d’Odile, dit Lecourra à son amie. Elle cherche sa tante.

— Je suis au courant, répondit Charlotte.

Après avoir servi le peintre, elle s’assit en tailleur sur la moquette et se mit à grignoter un toast au pâté. Elle regarda la jeune femme droit dans les yeux.

— Vous avez bien fait de venir nous voir, Armand et moi, dit-elle brusquement. Nous sommes de très bons amis d’Odile. Nous faisons partie de la même bande.

— Quelle bande ? demanda Arlette.

Le peintre ne répondit pas.

— Une bande assez spéciale, dit Charlotte en mordant dans son toast. Mais rien ne t’interdit d’en faire partie, ma chérie…

Arlette sursauta, sur le qui-vive.

— Mais de quoi parlez-vous à la fin ? s’écria-t-elle. Que voulez-vous dire ?

Le peintre se caressa les cheveux avec un sourire un peu fat.

— Que nous pouvons t’aider à retrouver Odile… Mais qu’en échange, il faudra que tu te montres très gentille avec nous…

Arlette se sentit rougir. C’était donc ça ! Charlotte lui adressa un beau sourire.

— Rebois t’a demandé comment tu trouvais mon cul, l’autre soir, et tu n’as pas répondu.

Elle se tourna et retroussa son déshabillé, exposant impudiquement ses fesses nues. Elles étaient encore marquées de longues traces bleuâtres. Il y en avait d’autres à l’intérieur des cuisses. Au centre du sillon fessier, l’anus était tout enflé. Arlette, suffoquée de surprise, se demanda comment Charlotte pouvait se comporter avec une telle impudeur. Elle sentit une chaleur moite l’envahir.

Cependant, la fausse soubrette, après s’être retournée, retroussait son déshabillé jusqu’à la taille. Un sourire idiot sur les lèvres, elle écarta ses jambes pour bien exhiber sa grosse chatte velue à Arlette. Les lèvres du con étaient entrouvertes et un peu d’écume blanchâtre brillait sur leurs bords, entre les poils. Arlette, les joues brûlantes de honte, sentit sa propre chatte devenir humide. Elle savait par expérience l’effet que la vue d’un sexe de femme pouvait produire sur elle…

Armand Lecourra s’était levé du canapé. Sa robe de chambre était ouverte sur son corps nu, bronzé et musclé. Au bas de son ventre, sa bite était déjà érigée, épaisse, longue, redoutable.

— Viens me toucher la chatte, chuchota Charlotte à l’intention d’Arlette en ouvrant les lèvres de son sexe, et tu verras comme on sera gentils avec toi. Viens me branler, chérie, vite…

La jeune femme serra les cuisses pour maîtriser son propre trouble et resta coite. Impatientée, Charlotte s’avança vers elle et essaya de lui glisser une main entre les genoux.

— Idiote, grinça-t-elle. Tu veux que j’en parle à Rebois ? Tu as envie de la cravache ? Non ? Alors, il faut coopérer…

Arlette frissonna. A contrecœur, elle desserra les cuisses. Charlotte enfonça sa main sous la robe et lui toucha le slip du bout des doigts.

— Oh, mais il n’y a pas que moi qui mouille ma culotte, gloussa-t-elle.

Vicieusement, elle massa la motte d’Arlette, lui enfonçant le tissu de la culotte dans la fente. Malgré elle, la jeune femme tendit le ventre en avant et écarta davantage les cuisses. Elle ferma les yeux et se laissa masturber par Charlotte. La mouille suintait à profusion de son con.

Au bout d’un moment, Charlotte l’obligea à se lever et à s’étendre sur la moquette, robe haut retroussée, et la dépouilla de sa culotte. Elle continua à lui tripoter le clitoris et le vagin pendant quelques secondes puis céda la place au peintre. Lecourra s’agenouilla entre les cuisses de la jeune femme qu’il prit sous les fesses pour lui soulever le bassin. Lentement, sa bite énorme s’enfonça dans le vagin d’Arlette. Celle-ci, instinctivement, noua ses jambes autour de la taille de l’homme et s’ouvrit pour qu’il puisse la limer à son aise.

Charlotte avait enlevé son déshabillé. Elle vint s’accroupir au-dessus du visage d’Arlette, lui effleurant le nez et la bouche de sa chatte ouverte. La jeune femme comprit l’invite et se mit à lécher l’intérieur du calice dégoulinant de mouille. Follement excitée, Charlotte lui écrasa sa chatte contre la bouche et poussa une sorte de feulement énervé. Sans réfléchir, Arlette, se souvenant de ce qu’elle avait vu Rebois faire, lui vissa son index dans l’anus. Charlotte se cabra sauvagement et se mit à hurler comme une folle. Arlette sentit à ce moment le sperme du peintre qui giclait dans son ventre. Elle céda à son tour à l’orgasme et mêla ses gémissements aux hurlements hystériques de Charlotte et aux grognements du peintre.

Après ce déchaînement collectif, ils restèrent allongés tous les trois sur la moquette pour reprendre leur souffle.

Arlette fut la première à reprendre ses esprits. Elle se leva et rajusta sa tenue. De son sexe entrouvert coulait un mélange de foutre et de mouille qui ruisselait sur la peau nue, à l’intérieur des cuisses. Elle se sentait épuisée, sale, honteuse, et elle mourait de faim. Elle n’osa pas demander où se trouvait la salle de bains. Prenant un mouchoir de papier dans son sac à main, elle retroussa sa robe pour essuyer tant bien que mal sa chatte qui dégorgeait. Ensuite, ne sachant que faire du mouchoir, elle le posa sur la table basse.

Charlotte la regarda avec curiosité.

— Pourquoi tu t’es essuyée avec ça ? demanda-t-elle.

— Je ne veux pas tacher ma robe, expliqua Arlette.

— Enlève tes vêtements, comme ça tu n’auras pas de problème.

Sans répondre, la jeune femme alla s’asseoir dans le fauteuil. Elle prit un deuxième sandwich, au jambon cette fois, et commença à mastiquer avec avidité.

Sans se rhabiller, le couple s’installa sur le canapé.

— C’était bon ? demanda Charlotte, quand Arlette eut achevé son troisième sandwich.

— Quand on a faim, c’est toujours bon, répliqua d’un ton énervé la jeune femme.

L’amie du peintre éclata de rire.

— Mais je veux parler de la séance de cul, ma chérie ! précisa-t-elle.

Aussitôt, le visage d’Arlette se figea. Les deux autres parurent surpris par sa réaction. Charlotte se leva.

— Qu’est-ce qui se passe ? lui cria-t-elle. Tu n’as pas pris ton pied, peut-être, espèce de salope ?

— Je vous en prie, implora Arlette d’une voix hachée, il se fait tard. Je suis fatiguée et il faut que je rentre.

Charlotte voulut lui prendre le bras mais elle se dégagea.

— Tu oublies, grinça l’amie du peintre, que si tu veux avoir des nouvelles d’Odile, il vaut mieux ne pas nous contrarier.

— Je n’ai pas confiance en vous, fit Arlette d’une voix tremblante. Vous ne pensez qu’à vous servir de moi…

Avisant sa culotte qui traînait par terre, elle la ramassa et l’enfila.

— Comme tu voudras, dit Charlotte, mais tu le regretteras.

Ni elle ni Lecourra ne cherchèrent à retenir la jeune femme quand elle quitta la pièce.

Dans l’entrée, Arlette rafla son manteau. Elle quitta la maison comme une voleuse, les cuisses encore poisseuses de sperme. Dehors, le vent froid et humide de la nuit apaisa un peu son désarroi. Elle songea avec amertume aux trois kilomètres qui la séparaient de la rue Dugout. Pour l’instant, elle n’avait qu’une envie : se glisser dans son lit et dormir…

Dormir pour tout oublier…

CHAPITRE VIII

Ce jeudi matin, Arlette était encore plus désabusée que les jours précédents. Elle désespérait maintenant de retrouver Odile assez rapidement. Réflexion faite, le peintre et Charlotte l’avaient bien possédée… Aux deux sens du terme. Doublement baisée !

En soupirant, elle se concentra sur son travail. A chaque étage de la maison des Rebois, hormis les combles et le premier, il y avait deux W.-C. et une salle de bains. Cela faisait partie de sa tâche de laver et nettoyer ces locaux tous les matins.

Elle se trouvait au troisième quand elle entendit des pas dans l’escalier. Se retournant, elle vit madame Rebois. Debout, devant la cuvette des W.-C. à la turque, avec sa balayette à la main et son grand tablier bleu, Arlette se sentit ridicule. L’autre la regardait en silence, avec un sourire méprisant.

— Alors, ça avance ce travail ?

— Ça va, répondit prudemment Arlette.

Madame Rebois cessa de sourire.

— J’aimerais savoir si tu as mis une culotte propre ce matin.

La question fit sursauter Arlette.

— Comment ? bredouilla-t-elle, indignée.

— J’aime que mes employées aient des dessous propres, dit froidement madame Rebois. Allez, montre-moi ça. Fais voir un peu ton cul. Et pas de discussion !

Comme la jeune femme, totalement abasourdie, restait les bras ballants, l’autre s’avança, menaçante.

— Tu n’en as peut-être pas mis, hein ? Comme quand mon mari est venu te voir ?

Arlette sentit ses jambes devenir toutes molles.

— Alors, lui souffla au visage madame Rebois, d’une voix pleine de haine… Il paraît qu’il t’a bien baisée… Et que tu aimais ça !

— Il m’avait fait boire, protesta Arlette.

Madame Rebois lui rit au nez.

— Et qu’est-ce que ça change ? Mais ne crois pas t’en tirer à si bon compte. Nous avons un arrangement mon mari et moi. Je profite, moi aussi, des pouffiasses qu’il saute. C’est pourquoi je te répéterai ce qu’il t’a dit. Si tu n’es pas contente, tu vas te faire voir ailleurs.

La mort dans l’âme, Arlette sut qu’elle ne pouvait pas discuter. Tremblante de rage, elle retroussa sa robe jusqu’à la taille.

— Parfait, approuva madame Rebois. Si tu es obéissante, on s’entendra bien. Je ne te demande pas autre chose.

Elle se pencha pour examiner de plus près le slip de coton blanc de la jeune femme.

— Tu as un joli ventre, remarqua-t-elle, suffisamment bombé avec une motte bien apparente. Tourne-toi que je regarde ton cul !

Arlette, frémissante, pivota sur ses talons. Madame Rebois laissa échapper une exclamation admirative.

— Quel beau cul ! s’extasia-t-elle, rond et lourd. Un vrai cul de jument. Ton mari te donnait la fessée quelquefois ?

— Jamais ! protesta Arlette, outrée.

— Quel imbécile. Un cul pareil appelle la fessée ! Mais nous verrons ça plus tard. La vue de ta culotte m’a tout excitée, ma chérie. Viens avec moi, vite, vite… C’est très urgent.

Prenant le bras de la jeune femme, elle l’entraîna dans la salle de bains attenante et verrouilla la porte.

— Maintenant, chuchota-t-elle d’une voix tremblante, tu vas te mettre à genoux devant moi et tu vas bien me lécher la chatte !

Arlette resta sans réaction.

— Eh bien ? Tu as déjà oublié ce que je t’ai dit ? Obéis et vite !

Alors, avec une sourde hostilité, Arlette s’agenouilla devant madame Rebois. Cette dernière avait retroussé sa jupe, dévoilant un mince slip de nylon rouge terriblement vulgaire d’où débordaient des touffes de poils.

Arlette baissa la culotte minuscule sur les grosses cuisses, exhibant le sexe poilu. Madame Rebois avait des grandes lèvres très épaisses et anormalement longues qui rendaient sa moule terriblement obscène. Elles étaient ouvertes et on pouvait voir le fond rosâtre de la vulve rose gorgée de sang, ainsi que l’orifice du vagin d’où suintait un liquide épais et blanc.

Le cœur serré par le dégoût, Arlette posa sa bouche contre la fente de Justine et, de la pointe de la langue, chercha prudemment le clitoris. Madame Rebois se mit aussitôt à se tortiller tout en poussant de ridicules petits cris d’extase.

Troublée malgré elle par l’odeur forte du sexe et par le contact soyeux des muqueuses, Arlette enfonça profondément sa langue. Le corps de Justine se mit à trembler.

Tout à coup, madame Rebois eut un violent sursaut et colla sa moule au visage d’Arlette qui lui aspirait le clitoris. Ensuite, elle poussa un cri surpris et déchargea un liquide amer comme un homme qui éjacule. Ce fut très bref. Après, elle resta immobile, le dos appuyé au mur, les bras ballants.

— Eh bien, toi, dit-elle quand elle eut retrouvé son souffle, ce n’est sûrement pas la première fois que tu lèches une femme ! Tu as la technique !

Arlette s’était relevée. Elle ne répondit rien et regarda ailleurs. Madame Rebois remonta son slip étroit et remit de l’ordre dans sa tenue.

— C’est pas tout, dit-elle, mais je n’étais pas venue pour ça. Il y a deux locataires à qui j’ai parlé de toi qui aimeraient que tu nettoies leur chambre.

Arlette eut un haut-le-corps.

— Mais vous m’aviez dit que je ne devais m’occuper que des parties communes, protesta-t-elle.

— Eh bien, ma chérie, j’ai changé d’avis. Maintenant, je te dis d’aller faire le ménage chez eux. Et gare à toi s’ils viennent se plaindre après que tu n’as pas été gentille avec eux.

Des larmes d’indignation aux yeux, Arlette retourna dans le couloir pour ramasser son balai, son seau, sa serpillière et son plumeau. Ensuite, elle suivit madame Rebois.

*
*     *

Le premier des locataires chez qui Arlette devait faire le ménage logeait au second. Elle avait eu l’occasion de le croiser dans l’escalier ou dans l’entrée de l’immeuble à plusieurs reprises. C’était un petit homme âgé d’une soixantaine d’années, frêle et déplumé, aux yeux rougis et à l’allure sournoise. Il se trouvait dans son lit, draps et couvertures remontés jusqu’au menton quand elle entra dans sa chambre.

Prenant son balai, Arlette entreprit de nettoyer rapidement la chambre. Elle tournait le dos au vieux type et s’efforçait de paraître absorbée par son travail. Cependant, elle devinait que le regard de l’autre ne la quittait pas. A un certain moment, elle dut quand même se tourner vers le lit. Le vieux était toujours dans la même position. Il ne bougeait pas ; cependant, des mouvements furtifs sous les couvertures attirèrent son attention. Le feu aux joues, elle comprit qu’il se branlait tout en la regardant travailler. Probablement qu’il était trop timide ou trop peu sûr de lui pour exiger plus. Elle fit semblant de n’avoir rien vu. Soudain l’homme poussa un soupir et Arlette sut qu’il venait d’éjaculer. Elle quitta la chambre quelques minutes plus tard sans qu’ils aient échangé une parole.

Le second locataire qu’elle visita s’appelait Leverrier et habitait au quatrième. Lui aussi, Arlette l’avait croisé et ils avaient même échangé quelques propos. La jeune femme l’avait jugé assez prétentieux. Il était moins âgé que le premier locataire et d’aspect bien plus massif. Malgré ça, il était tout aussi chauve avec un visage tout en bajoues et une petite loupe au-dessus de l’œil gauche.

Quand Arlette entra dans sa chambre, Leverrier vêtu d’un pyjama blanc à rayures bleues était étendu sur son lit et lisait un journal.

Elle balaya rapidement le parquet ciré. La chambre était spacieuse, assez propre, bien éclairée par une large fenêtre voilée de rideaux blancs. Les murs étaient fraîchement repeints et les lourds meubles soigneusement encaustiqués. Arlette ramena le petit tas de poussière et de moutons vers la porte.

— Pas la peine de se presser comme ça, lui dit alors Leverrier avec un petit rire. Il n’y a pas le feu.

— Je n’ai pas fini le ménage dans les étages, expliqua Arlette.

— Ça peut attendre cinq minutes, quand même ! Et le lit ? Tu ne balaies pas sous le lit ?

La jeune femme dissimula une grimace de dépit.

Leverrier s’assit au bord du matelas après avoir posé son journal sur la table de chevet. Sa veste de pyjama était ouverte sur son torse épais et velu. Son ventre lourd débordait au-dessus de la ceinture du pantalon. La bite formait une bosse significative sous l’étoffe légère du pyjama.

— Madame Rebois m’a dit que tu étais très gentille quand on te demandait un service, murmura alors Leverrier.

— Vraiment ? répliqua Arlette, écœurée.

— Vraiment. Viens donc par ici avec ton balai.

La jeune femme s’approcha du lit à contrecœur. Elle se pencha pour glisser le balai sous le sommier. Leverrier roula sur lui-même et se dressa sur les genoux, devant elle. Posément, il défit la ceinture du pyjama et baissa le pantalon. Sa bite n’était pas très longue mais épaisse comme un gourdin. Erigée au maximum, le gland à demi sorti du prépuce, elle frémissait à quelques centimètres des yeux d’Arlette qui, fascinée, ne pouvait en détacher son regard.

— Fais-moi un câlin, prends-moi dans ta bouche, susurra Leverrier.

La jeune femme hésita. Elle n’avait pas le choix. Elle savait bien que tout avait été combiné à l’avance entre madame Rebois et l’homme. Malgré sa rage, une sourde excitation commençait à la travailler.

Elle se pencha un peu plus et posa ses lèvres sur le gland que Leverrier acheva de faire sortir en tirant sur la peau de la tige. Une goutte de liquide trouble tremblait sur le méat. L’homme soupira puis appuya doucement sur la nuque d’Arlette pour l’obliger à prendre le gland tout entier dans la bouche. Docilement, elle se laissa faire et se mit à le sucer. Au bout d’une minute, il l’arrêta, se dégagea de sa bouche et l’attira sur le lit.

Arlette eut une pensée amère, en passant, pour madame Rebois, mais elle n’essaya pas de résister. Leverrier la troussa jusqu’à la taille et la dépouilla de sa culotte de coton. Après, il la tripota entre les cuisses en s’efforçant de l’exciter. Très vite, le sexe de la jeune femme s’ouvrit et elle se mit à mouiller. Quand il sentit qu’elle était prête à le recevoir, Leverrier lui écarta les cuisses davantage et s’allongea sur elle en prenant appui avec les mains. Sa queue tâtonna un moment pour trouver l’entrée du vagin puis elle s’enfonça dans la chair humide et brûlante, défroissant les replis du con de la jeune femme. Arlette ne put retenir un râle de plaisir et de douleur.

Dès qu’il eut bien enfoncé sa bite en elle, Leverrier s’immobilisa pour laisser à sa partenaire le loisir de s’accoutumer à l’épaisseur énorme du cylindre de chair. Puis il se mit à la besogner à coups de reins puissants. Arlette se mit à crier de plaisir. A sa grande honte, elle eut le temps de jouir à deux reprises avant que Leverrier, qui observait son visage crispé avec un sourire plein de mépris, daigne éjaculer au fond de son ventre. Après, il attendit que le membre se décongestionne un peu et extirpa son gros boudin de son vagin.

Encore étourdie par le plaisir qu’elle avait éprouvé, Arlette se leva et renfila sa culotte. Leverrier, étendu sur le lit, les couilles à l’air, les mains croisées derrière la nuque, l’observait d’un air narquois.

Quand elle sortit de la chambre, il prit sa queue dans une main et la lui montra en souriant.

— Tu pourrais la remercier, non ? Elle t’a bien fait jouir ?

CHAPITRE IX

Le lendemain après-midi, un samedi, alors qu’elle se reposait, madame Rebois entra en trombe dans sa chambre.

— Duchaud-Tauvert vient de téléphoner pour toi. Il t’invite à dîner chez lui ce soir, à huit heures.

Le cœur d’Arlette se serra d’angoisse. On ne la laisserait donc jamais en paix !

— C’est un de nos meilleurs clients, remarqua Justine d’un ton doucereux, et aussi un homme très influent.

La jeune femme perçut la menace implicite dans les propos de sa patronne.

Le soir, celle-ci lui rappela d’ailleurs avec insistance l’invitation de Duchaud-Tauvert. Bon gré, mal gré, Arlette dût monter dans sa chambre et s’habiller du mieux qu’elle put. Ensuite, elle quitta la maison en espérant, sans trop y croire, qu’elle apprendrait peut-être quelque chose au sujet d’Odile au cours de la soirée.

Elle arriva rue Moncourt un peu avant huit heures. Comme l’autre fois, l’homme d’affaires vint lui ouvrir la porte.

— Ah, vous voilà, ma chère, dit-il. Entrez donc, nous n’attendons plus que vous.

— Nous ?

— Oui, j’ai pris la liberté d’inviter deux amis, précisa Duchaud-Tauvert en refermant la porte d’entrée. Vous verrez ! Deux joyeux lurons !

La nouvelle ne rassura pas Arlette. Les lurons en question buvaient l’apéritif au salon. D’emblée, Arlette reconnut le premier. C’était l’homme si distingué qu’elle avait vu en compagnie de Duchaud-Tauvert le lundi soir, au parking. Il s’appelait Mauron. Quant au second invité, elle ne l’avait jamais vu. Agé d’une cinquantaine d’années, petit et corpulent, affublé d’une énorme paire de lunettes, il avait l’air insignifiant. Il s’appelait Vaussier et s’occupait de transports alors que Mauron était armateur.

Au cours du repas qui suivit, ce fut Duchaud-Tauvert qui fit le service. Sans doute sa bonne était-elle encore de sortie. La jeune femme s’ennuyait. Les trois hommes parlaient entre eux. Leur conversation portait sur leurs affaires ou des gens qu’elle ne connaissait pas. Ce ne fut qu’au dessert que l’atmosphère se détendit un peu. Malgré sa prudence, elle avait un peu trop bu, sans être vraiment soûle. Mauron se tourna vers elle tout à coup.

— Ainsi vous êtes la nièce d’Odile Bort, fit-il remarquer.

— En effet, admit Arlette.

— Nous sommes de vieux amis d’Odile, tous les trois. Nous la connaissons vraiment très bien depuis de nombreuses années.

Vaussier, qui semblait plus éméché que ses compagnons, étouffa un ricanement. Le ton de l’armateur était déjà assez explicite. Il y eut quelques secondes d’un silence gêné. L’homme d’affaires le rompit en suggérant à ses invités de retourner au salon pendant qu’il préparait le café. Ses deux amis quittèrent la salle à manger et Arlette les suivit.

Une fois au salon, Vaussier ouvrit le meuble bar. Mauron s’approcha de la chaîne hi-fi et mit un disque sur la platine. Bientôt, un slow se fit entendre dans la pièce. L’armateur s’approcha d’Arlette qui s’était assise dans un fauteuil.

— Venez, ma chère ! Dansez un peu ! proposa-t-il.

Arlette hésita puis se leva. Mauron l’enlaça par la taille avant de l’entraîner dans la danse.

— S’il vous plaît, murmura Arlette au bout d’une minute, ne me serrez pas si fort !

L’armateur relâcha son étreinte.

— N’ayez pas peur, répondit-il sur le même ton. Nous n’avons jamais mangé personne. Vous savez que vous ressemblez énormément à votre tante !

— Où est-elle en ce moment ? demanda Arlette.

Il eut un demi-sourire.

— Disons, en voyage d’affaires. Rebois ne vous fait pas payer trop cher son hospitalité ?

Arlette blêmit.

— Que voulez-vous dire ? demanda-t-elle. Nous connaissons ses façons ! Mais rassurez-vous… Si vous vous montrez compréhensive, vous ne resterez pas longtemps chez lui.

Le slow s’achevant, il ramena Arlette vers le canapé.

Duchaud-Tauvert arriva sur ces entrefaites avec le café.

— Pourquoi voulez-vous à tout prix retrouver votre tante ? demanda Mauron lorsqu’ils eurent tous vidé leur tasse.

— J’ai des problèmes, en ce moment, avoua Arlette. Mon mari m’a abandonnée. Je comptais sur ma tante pour m’aider.

Elle intercepta le regard entendu qu’échangeaient les trois hommes et son cœur se serra.

— Vous aider à quoi faire ? insista l’armateur. A trouver une situation ? A monter un magasin comme elle ? Pourquoi ne pas vous adresser à nous ? Nous ne demandons pas mieux, tous les trois, de nous cotiser pour… vous aider.

La jeune femme se sentit rougir. C’était la première fois qu’on la traitait ouvertement comme une putain.

— On l’a déjà fait pour Odile, précisa Vaussier. Inutile de monter sur vos grands chevaux…

— Ah ! fit la jeune femme.

— Vous ne voulez pas qu’on vous aide ? demanda Mauron avec douceur.

— Je… je ne sais pas. Tout cela est si confus dans ma tête. Je vais réfléchir, balbutia Arlette totalement dépassée.

Elle sursauta. Mauron lui caressait le genou.

— Réfléchissez tant que vous voulez, dit-il. De toute façon on se reverra. En attendant, pourquoi ne seriez-vous pas un peu gentille avec nous comme avec notre ami Rebois.

Arlette serra les dents. « Etre gentille », c’était une expression qu’elle entendait trop souvent à son gré depuis son arrivée à M… Mais elle savait qu’elle n’avait pas le choix…

Elle ne chercha donc pas à résister quand Mauron lui retroussa la robe sur les cuisses. Dans le même temps, Vaussier lui pelota les seins à travers la robe. Une trouble excitation monta dans sa chair…

Depuis le début, elle avait su que la soirée finirait comme ça. Les trois hommes lui ordonnèrent de se mettre debout et d’enlever ses vêtements. Elle obéit, consciente de leurs regards qui brûlaient comme un fer rouge chacune des parties de son corps qu’elle dévoilait. Consciente aussi qu’elle franchissait un point de non retour, qu’elle ne pourrait pas descendre plus bas.

« Maintenant, pensa-t-elle avec une amère satisfaction, les choses sont claires. Je suis vraiment une putain… Et le plus triste, c’est que ça commence à me plaire ! »

Quand elle fut nue, ils se levèrent à leur tour. Ils retirèrent leur pantalon et leur slip, comme au bordel. Leurs queues étaient très différentes les unes des autres. La plus grosse était celle de Mauron. Celle de Duchaud-Tauvert était assez longue mais plutôt fine. Vaussier avait une bite si minuscule qu’elle paraissait grotesque sur un homme aussi corpulent.

Arlette dut prendre position au-dessus de la table basse, les genoux reposant par terre sur le tapis, le buste et le ventre sur le plateau de marbre. Elle se sentit tout à fait dans la peau d’une prostituée. Mauron l’embrocha le premier. A sa grande honte, elle sentit la grosse queue de l’armateur rentrer avec une facilité dérisoire dans son vagin. Pourtant, elle n’avait pas eu l’impression de mouiller vraiment. Elle se fit l’effet d’une putain au con bien rodé, capable d’absorber à la demande les plus grosses bites. Cependant, sa chair intime se lubrifia tout de suite sous l’effet du plaisir qui s’éveillait. L’armateur la baisait avec méthode, les dents serrées, froidement. Chacun de ses coups de bite ébranlait la jeune femme.

— Elle bouge bien son cul, remarqua Duchaud-Tauvert. Elle aime ça, cette salope.

— Et si tu voyais comme elle mouille, ajouta Mauron.

Morte de honte, Arlette, incapable de contenir sa jouissance, cacha son visage aux creux de ses bras repliés. Elle s’efforça de ne pas entendre les commentaires salaces qui fusaient autour d’elle, mais les mots l’atteignaient quand même, ajoutant un sale bonheur à sa jouissance. Le foutre chaud de l’armateur gicla au fond de son ventre et tout de suite l’homme d’affaires prit la place de son ami. Elle était une putain, les hommes lui passaient dessus. Cette idée déclencha son orgasme. Un violent sursaut la secoua alors que Duchaud-Tauvert éjaculait à son tour dans son vagin.

C’était à présent au tour de Vaussier ; mais il ne semblait pas pressé.

Arlette, le visage toujours enfoui dans ses bras, les cuisses largement ouvertes, se demanda ce qui se passait. La réponse arriva très vite. Un doigt couvert d’un corps onctueux la toucha entre les fesses. Elle resta pétrifiée de honte pendant qu’on lui lubrifiait l’anus. Elle voulut se relever. Deux paires de mains rudes s’emparèrent d’elle aussitôt et l’obligèrent à rester immobile.

— Tiens-toi tranquille, chuchota la voix de Mauron à son oreille. Notre ami ne te fera pas beaucoup mal. Sa bite n’est pas bien grosse !

Malade de honte, la jeune femme ne bougea plus. Le doigt reprit ses explorations anales. Par des attouchements circulaires, il s’efforçait de détendre et d’assouplir l’anneau que la crainte contractait. Il se retira et Arlette sentit le membre du transporteur lui effleurer le cul. Quand le gland pointu de Vaussier pesa sur sa rosette, elle s’efforça de se décrisper. La queue pénétra dans son cul avec plus de facilité qu’elle ne l’aurait cru. Cependant, elle éprouva quand même une légère souffrance. Et si elle parvint quand même à jouir, ce fut d’une jouissance bizarre et malsaine qui la laissa au bord de la nausée.

Quand on la relâcha, elle se releva lentement. Sa tête tournait. Il lui fallut quelques secondes avant de retrouver la pleine vision des choses. Les trois hommes étaient en train de se rajuster, l’air un peu gêné.

— La salle de bains est de l’autre côté du couloir, à gauche, indiqua Duchaud-Tauvert.

Sans un mot, elle ramassa tous ses vêtements et quitta le salon.

Une heure plus tard, Mauron la raccompagna lui-même en voiture chez les Rebois. Avant de se séparer, il l’embrassa.

— Je sais ce que vous éprouvez, lui dit-il, d’un air embarrassé. Mais croyez-moi, c’est une affaire d’habitude. Vous verrez. On s’endurcit, à la longue. Tout se vend, de nos jours ! Pourquoi une femme ne vendrait-elle pas ses fesses ? N’oubliez pas notre proposition !

Arlette ne tourna pas la tête.

CHAPITRE X

Un timide rayon de soleil filtrait à travers la lucarne. Il était aux alentours de dix heures du matin. Arlette paressait dans son lit. Madame Rebois lui avait laissé entendre que le dimanche serait son jour de repos. La jeune femme était réveillée depuis longtemps mais elle ne se sentait pas le courage de se lever. Malgré le beau temps dehors, il faisait très froid dans la chambre. Et par ailleurs, elle n’aurait pas su à quoi employer sa matinée.

Elle avait mis sa robe de chambre par-dessus sa chemise de nuit pour avoir plus chaud. Les mains croisées derrière la nuque, elle repensait au dîner chez Duchaud-Tauvert, la veille au soir. Tout bien réfléchi, la proposition que lui avaient faite les trois hommes était assez tentante. Si elle acceptait, elle deviendrait leur jouet, bien sûr, mais ça ne changerait pas grand-chose à sa situation actuelle. Et puis Mauron lui avait laissé entendre qu’il savait très bien où se trouvait Odile actuellement. Une fois qu’elle aurait retrouvé Odile, elle pourrait se libérer de toutes ces tutelles humiliantes.

Soudain, elle fit un bond dans son lit ; selon sa bonne habitude, madame Rebois venait d’entrer dans la chambre, en oubliant de frapper à la porte. Et elle paraissait furieuse.

— Qu’est-ce que tu fous là ? s’indigna-t-elle. Debout, et vite ! Espèce de sale flemmarde…

— Mais…

— Il n’y a pas de mais ! Ce n’est pas parce que c’est dimanche que tu ne vas rien branler ! Et pour commencer, tu vas porter le petit déjeuner aux locataires.

— Le petit déjeuner ? répéta la jeune femme ahurie.

— Parfaitement, ma mignonne, le petit déjeuner ! Et tu as de la chance ; aujourd’hui il n’y en a qu’un. Lève-toi tout de suite. Et pas la peine de t’habiller, ricana madame Rebois. De toute façon, il faudra que tu te foutes à poil !

Humiliée et frissonnante d’inquiétude plus que de froid, Arlette sauta au bas du lit.

Le locataire qu’on l’envoyait visiter s’appelait Jean-Luc Balleron et logeait au troisième. C’était un des personnages les plus étranges qu’Arlette ait jamais vus. Avec son corps malingre surmonté d’une grosse tête couronnée de cheveux hirsutes, il ressemblait à un étudiant attardé. Il se trouvait au lit quand Arlette entra avec son plateau dans la chambre.

La pièce était aussi froide que la mansarde. Malgré son apparence fragile, Balleron n’était pas frileux. Il avait laissé sa fenêtre grande ouverte et le convecteur électrique était éteint. Il demanda à la jeune femme de poser le plateau sur la table ronde, au centre de la pièce. Après, il voulut qu’elle aille fermer la fenêtre.

Une fois que ce fut fait, Arlette se retourna vers lui. Un cri lui échappa. Profitant de ce qu’elle lui avait tourné le dos, Balleron était sorti du lit. A genoux sur les couvertures, entièrement nu, il lui offrait le spectacle de son corps grotesque aux côtes saillantes, aux jambes fluettes de vieux petit garçon rachitique, aux bras en forme de pattes d’araignée. Mais ce qui rendait le tableau vraiment insoutenable, c’était la taille phénoménale, quasi monstrueuse, de son sexe. Au repos, la verge descendait jusqu’à mi-cuisses et les testicules étaient aussi gros que des oranges. Ne pouvant supporter le spectacle, Arlette détourna les yeux.

— Ça ne te plaît pas ? fit Balleron d’une voix amère. Je m’y attendais. Comme disent les putes : tout dans la tête et dans les couilles.

Arlette eut honte. Elle reporta son attention vers lui et s’efforça de le regarder avec calme. Il était évident que l’homme souffrait de son physique.

Jean-Luc Balleron se leva et s’approcha d’elle. A chaque pas, son paquet énorme ballottait entre ses cuisses, ce qui rendait la chose encore plus grotesque. Il prit la pine dans sa main et la pointa en direction de la jeune femme.

— Fais-moi bander, exigea-t-il. J’ai payé pour ça !

Arlette hésita. Elle le dominait d’une tête mais ne voulait pas le mettre en colère. Et puis, il y avait madame Rebois… Du moins, ce furent là les excuses qu’elle se donna… n’osant s’avouer la sale excitation qui s’emparait d’elle à l’idée d’être traitée ainsi comme une putain…

Elle tendit donc la main et Balleron lui posa son gros tuyau de viande dans le creux de la paume. La peau en était brûlante. Evitant de regarder le visage de l’homme, Arlette fit coulisser l’enveloppe de peau brune sur la hampe qui raidissait. La pine, gland découvert, se redressa et pointa, menaçante, vers le plafond de la chambre.

Balleron ne lui laissa pas le temps de le masturber davantage. Tout à coup, il la prit à bras-le-corps. Avec une force incroyable chez un tel freluquet, il la souleva comme une plume. Malgré sa surprise et sa stupeur, Arlette s’efforça de rester calme. Le nain la porta jusqu’au lit où il la posa avec douceur.

— Mets-toi à quatre pattes, s’il te plaît, supplia-t-il.

Arlette, docilement, se retourna pour se mettre sur les genoux et les mains. Balleron retroussa sa robe de chambre. Durant quelques secondes, rendu muet par la convoitise, il contempla le cul obscène serré dans une culotte de nylon noir. Puis il tendit la main et flatta la croupe offerte. Ses caresses étaient douces et appuyées. Arlette, troublée, mouilla immédiatement.

L’homme s’enhardit. Glissant ses doigts sous le fond du slip, il chercha l’intérieur de la fente. Le sexe dégorgea son jus épais pendant que la jeune femme frémissait… Il fouilla un long moment dans les replis gluants des muqueuses, tripota le clitoris, tira sur les petites lèvres, enfila profondément son index dans le vagin inondé. Arlette soupirait bruyamment et se tortillait nerveusement sous ces explorations. Alors Balleron fit glisser la culotte sur les cuisses puis reprit ses caresses des deux mains, achevant d’exciter Arlette. Quand il sentit qu’elle allait jouir, il recueillit un peu de mouille sur ses doigts et s’en enduisit le gland.

Arlette ne réalisa ce qui allait se passer que quand le gland énorme effleura les replis de son anus. Alors elle cria et tenta de se débattre. Balleron planta ses griffes dans la chair tendre de son cul. Il écarta au maximum les lobes.

— Arrêtez, vous me faites mal !

— Ne bouge pas, chuchota le nain, sinon tu auras encore plus mal.

Effrayée, Arlette s’immobilisa. Quand le gland monstrueux commença à lui défoncer le trou du cul, elle eut l’impression que son anus allait se déchirer. Lentement, irrésistiblement, le membre s’enfonçait dans son cul. Pour atténuer la brûlure qui lui dévorait le rectum, elle arqua les reins en s’efforçant de s’ouvrir le plus possible, et un pet bruyant, mais heureusement inodore, lui échappa alors que la pine s’engouffrait au fond d’elle. Balleron lui laissa à peine le temps de s’habituer à cet envahissement monstrueux. Presque tout de suite, il se mit à limer. A demi évanouie de douleur, Arlette ne réagissait plus. Cependant, au bout d’une dizaine de secondes, un plaisir sournois s’éveilla en elle, dissipant un peu sa souffrance. Elle eut un orgasme bref et violent au moment où l’homme gicla au fond de ses entrailles, en poussant un cri presque enfantin.

Balleron retira sa queue du derrière de la jeune femme avec précaution. Des traces brunes et du sperme maculaient sa verge. Arlette se redressa en grimaçant et acheva d’enlever sa culotte avant de rabattre sa robe.

Ensemble, ils gagnèrent la salle de bains de l’étage en évitant de se regarder en face…

CHAPITRE XI

Balleron lui avait prêté une serviette et un gant de toilette. Elle s’aspergea le derrière d’eau froide avant de se frotter les fesses et l’intérieur des cuisses. Malgré ses précautions, elle ne put retenir quelques grimaces de souffrance en s’essuyant la raie et l’anus. Avec ce qu’elle venait de subir, elle aurait mal au cul pendant un bon moment. Cela la consolait un peu tout de même, de constater que Balleron était encore plus honteux qu’elle de ce qu’ils avaient fait. Elle enfila sa culotte et remit sa chemise de nuit et sa robe de chambre.

Balleron attendait dans le couloir, devant la porte de la salle de bains. Il avait mis un pyjama bleu. Le vêtement, trop ample pour lui, flottait autour de son corps. Arlette lui donna la serviette et le gant.

— Vous pouvez revenir dans une demi-heure chercher le plateau, murmura-t-il en regardant ailleurs. Il y aura un gros pourboire pour vous…

La jeune femme bredouilla un vague acquiescement et s’en alla. Dans l’escalier, son anus meurtri se rappela à son bon souvenir. Dans sa chambre, elle se jeta sur le lit et éclata en sanglots rageurs. Combien de temps allait-elle subir cela ? Jamais encore elle ne s’était sentie aussi déprimée.

Un peu plus tard, elle redescendit chez Balleron. Il était toujours en pyjama. Assis dans un fauteuil, il lisait. Quand la jeune femme reprit le plateau avec le bol vide, les miettes de pain, les restes de beurre et de confiture, il ne leva pas la tête. Il y avait deux billets de cent francs sous la soucoupe.

Elle descendit au premier étage pour ramener le plateau à la cuisine des Rebois. Une surprise l’y attendait. Ce ne fut pas Justine qui vint lui ouvrir mais Charlotte. La jeune femme portait à nouveau son déguisement de soubrette : jupe noire très courte, tablier blanc à volants et coiffe de dentelle. De saisissement, Arlette faillit lâcher le plateau.

— Mais… mais que faites-vous ici ? demanda-t-elle.

Charlotte lui adressa un sourire éblouissant.

— Tu ne sais pas que c’est dimanche ?

— Oui mais…

— Monsieur et madame ferment le magasin le dimanche et le lundi. Ce sont leurs jours de congé et ils veulent se reposer. Ils me payent pour faire le ménage et la cuisine.

Revenue de sa surprise, Arlette admira l’aisance avec laquelle Charlotte endossait sa personnalité de servante et jouait son rôle. En fait, elle n’était pas mécontente de la revoir. Ne serait-ce que pour lui soutirer quelques renseignements supplémentaires au sujet de sa tante. En outre, quelque chose lui disait qu’elle finirait par très bien s’entendre avec Charlotte. Elles étaient à peu près du même âge et leur situation ne devait pas être très différente : toutes les deux n’étaient-elles pas des putains dans l’âme ?

— J’ai apporté le petit déjeuner à un locataire, expliqua Arlette, et je ramène le plateau.

Apparemment, elle avait dérangé Charlotte au moment où celle-ci était en train de faire la cuisine. Des légumes épluchés, carottes, oignons, navets, traînaient dans un torchon sur la table. Charlotte les prit pour les mettre dans une marmite d’eau bouillante posée sur la cuisinière électrique.

— Où sont les Rebois ? demanda Arlette.

— Ils sont sortis pour aller à la messe. Ils ne reviendront pas avant une heure de l’après-midi. Ça nous laisse pas mal de temps. Assieds-toi donc.

La jeune femme fit la grimace. Avec son cul douloureux, elle hésitait.

— Qu’est-ce qui t’arrive ? Eh bien quoi ? Parle ! Tu as mal au cul ?

La réflexion fit rougir Arlette. Elle se décida à révéler à Charlotte sa mésaventure avec Balleron. La bonne se mordit les lèvres pour ne pas rire.

— Ce n’est pas grave, attends-moi.

Elle quitta la cuisine et revint avec un tube de pommade.

— C’est ce que j’emploie quand ce salaud de Rebois a la main trop lourde. Retrousse-toi.

La gêne d’Arlette s’accentua. L’idée d’offrir son cul aux doigts de Charlotte la remplissait de honte. Cependant, elle ôta sa robe de chambre et pivota sur ses talons. D’une poussée, Charlotte l’obligea à se pencher pour poser son buste sur la table. Un sifflement s’échappa de ses lèvres.

— Eh bien, mon salaud ! Elle doit être salement grosse la bite de ce monsieur.

La honte d’Arlette s’accrut encore. Elle tressaillit quand Charlotte lui effleura le sillon. Mais, après quelques secondes, une chaleur bizarre échauffa les replis de son sexe. Charlotte lui massait les contours de l’anus avec une délicatesse et une insistance surprenantes. Peu à peu, la pommade faisait naître dans les muscles et les muqueuses meurtris une chaleur apaisante.

Charlotte enfila un doigt gras de pommade dans le trou pour masser l’anus de l’intérieur. En réponse, Arlette eut un sursaut honteux… Charlotte gloussa d’une voix moqueuse. Elle retira son doigt de l’anus et glissa sa main un peu plus dans l’entrejambe pour toucher la fente ouverte. Arlette sentait sa mouille couler à l’intérieur de ses cuisses. Elle se trémoussa quand Charlotte lui fourra deux doigts dans le vagin, tâtant la chair gluante et brûlante.

— Tu es une salope, chuchota Charlotte. Une salope et une vicieuse. Tu mériterais une bonne fessée. Tu veux bien que je te fesse, dis ?

Arlette était déjà trop excitée pour s’opposer aux caprices de la bonne.

Elle bredouilla un vague acquiescement. Mais quand elle la vit retirer d’un meuble bas la cravache de Rebois, elle se releva tout de suite.

— Non… pas ça… balbutia-t-elle.

Changeant de visage, Charlotte lui donna un coup sec sur le bras.

— Remets-toi comme tu étais, gronda-t-elle, et vite ! Sinon, je raconte à Rebois que tu t’es plainte de lui !

En tremblant de peur et de honte, Arlette reprit sa position, le buste appuyé sur le rebord de la table. Elle poussa un cri strident quand la cravache lui cingla la croupe. Mais elle ne fit rien pour se soustraire à la punition. Elle avait remarqué que Charlotte ne la frappait pas pour de bon, se contentant de lui échauffer les fesses pour les faire rougir. Quand elle eut le cul écarlate, la bonne jeta la cravache et, la prenant par les épaules, pour l’obliger à se retourner, elle l’embrassa à pleine bouche. Arlette oublia aussitôt la brûlure qui dévorait sa croupe.

Très excitées, les deux femmes se frottèrent l’une à l’autre, seins contre seins, ventre contre ventre, en poussant des petits cris de chatte. Elles avaient le nombril à l’air. La chemise de nuit d’Arlette était aussi courte que la robe de Charlotte. Dans la violence de leur étreinte, elles s’étaient troussées jusqu’à la taille. Le pubis dénudé de la nièce d’Odile massait celui de la bonne enchâssé dans un minuscule cache-sexe rouge.

Charlotte se dégagea de leur étreinte et s’agenouilla. Arlette tendit aussitôt le ventre en avant pour lui offrir sa chatte. Charlotte commença à mordiller doucement les grandes lèvres, épaisses et longues, pendant qu’Arlette lui caressait les cheveux.

— Oh, tu lèches bien, râla-t-elle.

Elle sursauta violemment. Charlotte venait de pousser sa langue tout en haut de la fente et lui aspirait le clitoris. Il ne lui fallut que quelques caresses pour faire jouir Arlette…

— Alors, tu as aimé cette fois ? lui demanda-t-elle en se relevant, les joues barbouillées de mouille.

— Oui, avoua simplement Arlette.

Charlotte eut un sourire ravi et leur versa deux verres de vin. Après qu’elles eurent trinqué, Arlette la regarda avec curiosité.

— Pourquoi tu joues à la bonne ? demanda-t-elle.

— Pour l’argent, d’abord. Ces détraqués de Rebois me paient très cher pour faire l’esclave deux jours par semaine chez eux. Et puis, inutile de le nier, j’aime ça. J’ai un fond assez maso.

— Et ton ami, qu’est-ce qu’il en pense ?

— Armand ? Ça l’excite. C’est un sale pervers, lui aussi. On s’entend tous très bien…

Charlotte enveloppa son interlocutrice d’un regard étrange.

— Je suis sûre que toi aussi, ça te plairait dit-elle. Et ça te permettrait d’amasser un joli magot. Qu’est-ce que tu as ressenti quand je t’ai frappé les fesses ?

Arlette baissa les yeux. Sous la cravache de Charlotte, elle avait éprouvé des sentiments ambigus qu’elle se refusait à analyser.

— Je suis toujours sans nouvelles de ma tante, dit-elle.

Charlotte détourna son regard. Elle hésitait, visiblement. Elle se décida soudain à parler.

— Odile et moi nous fréquentions le même club de gymnastique. Cela s’appelle le Mouquet’s club et ça se trouve 16, rue Colbert. Mouquet c’est le nom de la propriétaire, Huberte Mouquet. Odile et elle sont amies depuis l’école, je crois. Elle pourra certainement te renseigner.

Arlette nota mentalement le nom et l’adresse. Charlotte vida son verre et se leva.

— Il vaut mieux que tu partes, dit-elle. Je dois finir de préparer le repas. Je préfère que les Rebois ne nous trouvent pas ensemble.

CHAPITRE XII

La rue Colbert se trouvait pas très loin de la gare. Le quartier était récent. Les immeubles, assez élevés, ressemblaient à toutes les constructions modernes qu’on trouve dans les cités-dortoirs autour des grandes villes. En plus luxueux tout de même. Et il n’y avait pas que des appartements à l’intérieur mais aussi, dans certains, des bureaux et des boutiques.

Une plaque de cuivre sur le jambage de l’entrée du numéro 16 indiquait la présence du Mouquet’s club, entre la plaque d’un avocat et celle d’un dentiste. Arlette poussa la porte d’entrée. L’après-midi, elle avait téléphoné au club. Elle était tombée sur un répondeur. L’appareil lui avait dit de laisser un message ou de rappeler après huit heures du soir, quand le club serait ouvert. Arlette avait préféré venir.

En réalité, elle ne savait pas s’il fallait attendre quelque chose de cette démarche. Quand Charlotte lui avait donné le tuyau, ses espoirs étaient revenus à tire-d’aile. Mais très vite, son enthousiasme était retombé. Elle avait été déçue si souvent…

Le dimanche après-midi lui avait paru interminable. Elle avait passé la fin de la journée dans sa chambre, ne sortant que le soir pour acheter un sandwich et un cornet de frites à l’éventaire d’un marchand ambulant. Personne n’était venu la déranger.

Ce matin, elle avait fait son ménage dans les étages, comme d’habitude. Sur le palier du premier, elle avait rencontré madame Rebois et échangé quelques paroles banales avec elle. C’était tout. Elle n’avait pas revu Charlotte depuis la veille au soir.

Le club de gym ne se trouvait pas dans l’immeuble mais dans la cour, dans un bâtiment de plain-pied. La porte d’entrée donnait directement dans la salle. Lorsque Arlette entra, elle fut surprise par la chaleur qui y régnait et qui contrastait fortement avec le froid glacial du dehors. L’atmosphère de la salle était saturée d’odeurs de sueur et de poussière. Il y avait beaucoup de monde. Des espaliers, des extenseurs de toutes natures étaient fixés aux murs. Dans un coin, il y avait une demi-douzaine de bicyclettes ergométriques sophistiquées. L’ameublement se réduisait à quelques bancs suédois et à une petite table.

Arlette fut étonnée par le nombre de femmes qui s’agitaient au milieu de la salle sur le plancher de bois peint. En tee-shirt et en collant, ou en maillot de gymnaste, elles dansaient au rythme d’un disque de Prince. Deux monitrices les guidaient et les encourageaient. Les hommes, beaucoup moins nombreux, se concentraient autour des bicyclettes et des appareils.

Arlette se sentit un peu perdue. Une femme d’une quarantaine d’années, qui semblait surveiller l’ensemble de la salle, remarqua enfin sa présence. Elle portait une robe noire très élégante, rehaussée d’un collier de grosses perles blanches et une paire d’escarpins à talons hauts. Elle s’avança vers Arlette et celle-ci, avant même qu’elle n’ouvre la bouche, devina qu’il s’agissait d’Huberte Mouquet, l’amie de sa tante.

— Que pouvons-nous pour vous, madame ? demanda-t-elle.

— Eh bien… fit Arlette.

— Ce que vous voyez là n’est pas tout ce que nous pouvons vous offrir. Nous avons aussi des cabines de bronzage aux UVA, des caissons de relaxation, une salle de massage et des bains à remous.

Arlette la regarda avec une certaine surprise. Comment avait-elle pu créer un établissement aussi bien équipé au fond de cette province perdue ?

— Je suis la nièce d’Odile Bort, précisa-t-elle. Je viens vous voir au sujet de ma tante.

Le sourire d’Huberte Mouquet s’effaça.

— De votre tante… ? répéta-t-elle.

— Vous êtes bien Huberte Mouquet, n’est-ce pas ?

— Oui mais…

— On m’a dit que vous étiez l’amie d’Odile. Je cherche à la joindre.

Indécise, l’autre la regarda pendant quelques secondes. Elle paraissait intriguée.

— Venez dans mon bureau, dit-elle enfin, nous y serons mieux pour parler.

De fait, entre la musique et les commandements des monitrices, le vacarme qui régnait dans la salle rendait la conversation difficile. Arlette lui emboîta le pas.

Le bureau était situé tout au fond du bâtiment. Le décor était neutre et fonctionnel : quelques classeurs métalliques, une armoire et une table de travail, deux fauteuils, une machine à écrire, un téléphone avec répondeur.

— Je suis effectivement l’amie d’Odile, dit-elle, après qu’elles se furent assises de part et d’autre de la table. On a dû vous dire que c’était depuis longtemps. Pourquoi voulez-vous la voir ?

— Pour des raisons personnelles, répliqua Arlette. Vous savez où elle est actuellement ?

— Cela se peut. Mais je ne peux pas vous le dire. Je lui ai promis le secret.

— Oh non ! s’écria Arlette, prête à fondre en larmes. Mais il faut absolument que je la voie !

Huberte fit un geste d’apaisement.

— Ne vous énervez pas. Je lui dirai que vous êtes là et que vous voulez la voir.

— Quand est-ce que je pourrai lui parler ? insista Charlotte.

— D’ici quelques jours, je pense.

Huberte la détaillait sans vergogne. Arlette se sentait gênée. Huberte était très belle, grande, svelte, bien proportionnée, mais indéniablement, il y avait en elle quelque chose de masculin. Cela tenait peut-être à sa coupe de cheveux à la garçonne comme on disait dans les années trente, peut-être aussi aux traits anguleux de son visage. Mais Arlette sentait qu’il y avait quelque chose de plus profond dans son impression. Sa gêne redoubla quand elle s’aperçut qu’Huberte semblait s’amuser de plus en plus. Comme si elle avait suivi le cheminement de ses pensées.

— Au fond, dit-elle soudain, tu as très bien fait de venir me trouver. Comment tu t’appelles ?

— Arlette, Arlette Chavart, indiqua la jeune femme dont le malaise s’accroissait.

Elle le sentait au regard calculateur d’Huberte. Elle allait avoir droit à nouveau à une proposition comme celles que lui avaient faites Duchaud-Tauvert et Mauron. Quelques coups frappés à la porte firent diversion.

— Entrez ! cria Huberte assez mécontente.

Son expression s’adoucit cependant quand elle vit l’homme qui entrait dans le bureau. Il était grand et fort. Son tee-shirt blanc moulait un torse de lutteur sans un seul pouce de graisse. Ses mains, enduites d’un corps gras, luisaient.

— Qu’y a-t-il, Jean ?

— Toujours la même conne, grogna l’homme. Elle trouve qu’elle paye trop cher à présent.

— Oh, celle-là… gémit Huberte en levant les yeux au plafond.

Elle se leva et sortit une fiche d’un classeur.

— Voilà son compte, dit-elle. Montre-le-lui et qu’elle ne fasse plus d’histoires.

Elle se tourna vers Arlette.

— Jean, je te présente Arlette, la nièce d’Odile. Arlette, voici Jean, mon mari, et aussi le masseur maison.

— C’est… c’est extraordinaire, bredouilla l’homme, pris de court.

Il fixa la jeune femme. Celle-ci eut l’impression qu’elle était jaugée, pesée, comme une jument examinée par un maquignon. Cela redoubla son malaise.

— Bon, faut que j’y aille quand même, fit Jean. A très bientôt.

— A bientôt, répondit Arlette, sans conviction.

Huberte eut un petit rire pendant que la porte se refermait.

— Jean, Odile et moi, sommes des amis vraiment très intimes, expliqua-t-elle, en appuyant sur le mot « intimes ».

Elle retourna s’asseoir. Non pas dans son fauteuil mais sur le rebord du bureau, en face d’Arlette. Repliant une jambe, elle posa nonchalamment le pied sur l’accoudoir du fauteuil de la jeune femme. Arlette, soufflée par une telle décontraction, ne put faire autrement que de remarquer qu’elle ne portait pas de culotte. Ses cuisses un peu fortes mais très belles étaient bronzées. La robe courte ne cachait rien du sommet de la fourche couronnée par une grosse chatte très velue dont la fente entrebâillée laissait entrevoir la chair luisante et rose des muqueuses. Au comble de la gêne, Arlette détourna les yeux. L’attitude plus qu’équivoque d’Huberte la choquait et l’excitait en même temps.

— Tu ressembles beaucoup à ta tante, remarqua Huberte, mais tu es plus timide qu’elle…

L’air rêveur, elle écarta légèrement les cuisses. La fente du sexe bâilla entre les poils, comme une blessure à vif…

— Odile et moi avons toujours su ce que nous voulions et tout fait pour l’obtenir. C’est pour ça que nous nous entendons si bien. Dans la vie, il ne faut pas faire la fine bouche… si on veut obtenir quelque chose.

Un flot de sang monta aux joues d’Arlette. Elle ne pouvait détacher les yeux de la fente rose de la moule.

— Tu ne veux pas faire une petite séance de bronzage ? lui demanda alors Huberte. Ou alors peut-être que tu aimerais mieux un bain à remous ?

Arlette s’agita sur son siège.

— Je vous en prie, murmura-t-elle, je ne suis pas venue pour ça…

Huberte, cessant de sourire, laissa retomber son pied sur le tapis.

— Soit, dit-elle avec un petit rire sec, mais de toute façon on se reverra, n’est-ce pas ?

En passant dans la salle, après lui avoir donné son adresse actuelle, Arlette jeta un coup d’œil sur les personnes présentes. Tout à coup, elle se figea. Avait-elle la berlue ? Ou bien avait-elle vraiment vu madame Rebois et Mauron, l’armateur si distingué, au visage orné d’une fine moustache, dont elle avait fait la connaissance au cours du dîner chez Duchaud-Tauvert ? Le couple était tout au fond, près des bicyclettes ergométriques. Elle n’osa pas s’attarder pour vérifier son impression. Déjà, Huberte se tournait vers elle, l’air agacé.

CHAPITRE XIII

Une fois hors du club, Arlette s’efforça de réfléchir. Que Mauron parle avec Justine, ça ne pouvait pas la surprendre. Lui-même lui avait dit qu’il connaissait les Rebois. Mais leur présence au Mouquet’s club était autrement plus étrange. Arlette ne put s’empêcher de se dire avec amertume qu’elle se heurtait toujours aux mêmes personnes.

Et puis, il y avait le comportement singulier d’Huberte, ses allusions, son attitude mystérieuse au sujet d’Odile, ses poses provocantes, voire obscènes.

Arlette traversa la cour de l’immeuble puis, longeant le hall du bâtiment, sortit dans la rue Colbert. Avisant un café juste en face, elle traversa. Son estomac la tiraillait, lui rappelant que cela faisait trop longtemps qu’elle n’avait pas mangé. Elle s’installa à une table, commanda un Coca Cola et un sandwich au pâté.

Pendant qu’elle mangeait, son regard s’attarda machinalement sur l’immeuble d’en face. Elle ne l’avait pas fait exprès mais elle s’était installée à côté d’une fenêtre. Cela lui donna une idée. Est-ce que Justine et l’armateur allaient sortir ensemble après leur séance au club ? La chose méritait d’être vérifiée.

Au bout de trois quarts d’heure, Arlette put constater que son intuition était bonne. Madame Rebois et Mauron sortirent de l’immeuble en se tenant par le bras. Ensemble ils s’éloignèrent sur le trottoir. Arlette se leva et sortit du café pour ne pas les perdre de vue. Le couple allait à pied, calmement. Arlette se plaça derrière eux à une bonne trentaine de mètres, et ne les lâcha plus.

Justine Rebois et son compagnon semblaient vouloir contourner le centre de la ville. Ils s’enfonçaient délibérément dans le vieux quartier. A un moment donné, le couple quitta la rue large et bien éclairée qu’il suivait, et s’engouffra dans une ruelle étroite et obscure. Arlette lui laissa prendre un peu d’avance puis se lança sur ses traces. Mais quelques mètres après avoir contourné l’angle de la ruelle, elle se heurta à une impasse sans les avoir rattrapés.

Déconcertée, elle revint sur ses pas. La ruelle était très mal éclairée mais pas assez large pour que quelqu’un puisse se fondre dans une zone d’ombre. Et, à première vue, il n’y avait aucun recoin où se dissimuler. La seule explication possible était que le couple avait dû entrer dans une des maisons qui bordaient le passage. Arlette fit le tour des deux côtés de l’impasse. Elle ne trouva qu’une porte étroite et basse en contrebas d’une marche du niveau de la rue. Elle devait donner accès à un sous-sol ou à une cave et, bien entendu, elle était fermée à clef.

Désemparée, la jeune femme se demandait ce qu’elle allait faire quand un bruit de voix étouffées attira tout à coup son attention. Cela semblait provenir d’une fenêtre située à côté de la porte. L’ouverture était bouchée par un assemblage grossier de planches mal jointes et de la lumière filtrait par les interstices. Intriguée, Arlette se rapprocha et colla un œil contre la plus large des fentes.

Au-delà de la fenêtre, elle aperçut alors une salle basse et voûtée, au sol carrelé. Plusieurs lampes de camping étaient posées par terre et éclairaient les lieux. Arlette étouffa un cri d’étonnement. Mauron et madame Rebois se trouvaient là mais ils n’étaient pas seuls. Une demi-douzaine de garçons à l’allure de loubards étaient avec eux. Le plus âgé devait tout juste être majeur.

Des couvertures usées avaient été jetées sur le sol, dans la partie de la salle entourée par les lampes. Justine se tenait au milieu du cercle des garçons, à côté d’une chaise. Elle était en train de se déshabiller. En combinaison de dentelle noire, elle tournait lentement sur elle-même pour se faire admirer par les jeunes garçons. Mauron était debout, à deux pas d’elle. Arlette ne pouvait pas entendre ce que les garçons et lui se disaient. Néanmoins, elle eut l’impression que l’armateur jouait les maîtres de cérémonie.

Un sourire figé sur les lèvres, Justine se dépouilla de sa combinaison. Dessous, outre ses bas noirs, elle avait un porte-jarretelles, un slip et un soutien-gorge, le tout en dentelle rouge extrêmement vulgaire.

Arlette, fascinée, suivit le strip-tease de sa patronne. C’était la première fois qu’elle avait l’occasion de la voir aussi déshabillée. La peau de Justine était très blanche et son corps, charnu, particulièrement appétissant. Elle enleva son soutien-gorge, dévoilant ses beaux seins lourds qu’elle massa pendant quelques secondes. Puis elle ôta sa culotte. Son ventre était légèrement courbé, orné d’une épaisse touffe de poils. Les grandes lèvres pendaient, toutes molles.

Justine mit les mains derrière le dos et se déhancha, improvisant une sorte de danse obscène. Ensuite, elle se mit à quatre pattes sur les couvertures et écarta les cuisses d’une façon provocante. Les garçons défaisaient déjà leur pantalon avec fébrilité. Le premier qui s’avança était petit mais trapu, le torse emprisonné dans un blouson de cuir noir, les côtés du crâne rasé à la mode punk. Il tenait sa queue à la main. S’agenouillant derrière Justine, il lui palpa grossièrement les fesses. Il semblait se régaler de tâter cette chair élastique, lourde et douillette. Le jeu le lassa très vite. Se dressant sur ses genoux, la pine tendue devant lui, il visa soigneusement le trou du sexe, entre les poils et donna un coup de reins pour s’y planter.

Arlette enfonça ses ongles dans les paumes de ses mains. Elle avait vu le soubresaut de Justine et entendu son râle de plaisir quand la queue du garçon l’avait pénétrée. Cette réaction la remua au plus profond du ventre. Le loubard chevauchait Justine qui se trémoussait comme une hystérique. Ses cris aigus étaient nettement perceptibles de la fenêtre. Les autres garçons et Mauron faisaient cercle autour d’eux et se masturbaient en regardant le spectacle.

La scène était si excitante qu’Arlette n’entendit pas qu’on s’approchait. Quand une main lui effleura le coude elle sursauta violemment ; en reconnaissant Huberte Mouquet.

— Mais… vous êtes là ? bredouilla-t-elle.

— Et depuis un bon moment, répliqua Huberte. Comme tu semblais occupée, je n’ai pas voulu te déranger.

Elle poussa la jeune femme et jeta à son tour un coup d’œil à travers la fente.

— Oh, je vois, dit-elle simplement.

Elle prit Arlette par le bras et l’entraîna vers la sortie de l’impasse.

— Figure-toi que je sortais juste après Justine et Mauron, lui dit Huberte. Quelle surprise j’ai eue quand je t’ai aperçue en train de les suivre ! Ça m’a amusée et j’ai décidé de te faire une petite surprise.

Arlette se mordit les lèvres de dépit. Trop occupée à épier le couple, elle n’avait pas songé à vérifier si on la suivait elle-même. Il est vrai qu’elle n’aurait jamais imaginé ça.

CHAPITRE XIV

— Où allons-nous ? demanda Arlette tandis qu’Huberte l’entraînait.

Elles étaient sorties de l’impasse et marchaient le long de la rue. Huberte ne faisait pas mine de relâcher la jeune femme. Bien au contraire, elle resserra l’étreinte de sa main sur son bras.

— On retourne au club.

— Mais pourquoi ? insista Arlette.

— Pour bavarder. Tu veux voir ta tante, non ? Alors laisse-moi faire et ne pose pas de questions.

Arlette se tut. Huberte marchait d’un pas rapide et elle avait du mal à la suivre.

Un quart d’heure plus tard, elles arrivèrent rue Colbert. Il n’y avait plus personne à l’intérieur du club de gymnastique. Après avoir ouvert la porte d’entrée, Huberte appuya sur un interrupteur pour éclairer la salle. En voyant cet endroit désert et silencieux, alors qu’il était si bruyant et animé une heure auparavant, Arlette éprouva une angoisse sourde au creux de l’estomac. Huberte l’emmena dans son bureau.

— Maintenant, dit-elle, raconte-moi pourquoi tu veux voir Odile.

Après quelques hésitations, Arlette se décida à lui raconter son histoire. L’amie de sa tante l’écoutait sans rien dire. Elle avait l’air concentré comme si elle réfléchissait. Quand la jeune femme eut fini, elle se renversa dans son fauteuil.

— Au fond, remarqua-t-elle, il n’y a aucune raison pour que tu restes plus longtemps chez les Rebois.

— Et où voulez-vous que j’aille ? répliqua Arlette avec amertume. Je n’ai plus un sou !

— Cela ne dépend que de toi. Je connais un endroit bien plus intéressant. En attendant, je vais téléphoner à Adrien pour qu’il amène tous tes bagages ici.

Arlette la fixa avec stupeur. Elle avait parlé de Rebois comme si celui-ci était son domestique et ne pouvait rien lui refuser. Huberte, cependant, la regardait d’un air angélique.

— Dis-moi, fit-elle, quand je t’ai montré mon con tout à l’heure, qu’est-ce que tu as pensé ?

— Mais rien, répondit Arlette, rouge comme une tomate.

— Vraiment ? (Huberte arqua les sourcils.) Alors c’est que tu n’as pas bien vu. Attends.

Huberte fit le tour du bureau et vint s’asseoir sur le rebord, face à la jeune femme. Cette fois, elle posa les deux pieds sur les accoudoirs du fauteuil où était assise Arlette. Les yeux fixés sur ceux de la jeune femme, elle retroussa sa robe au-dessus de son nombril. Pour sortir, elle avait mis des bas noir mouchetés à jarretières mais elle ne portait toujours pas de culotte. Arlette, les joues en feu, fixa le sexe.

Au milieu des poils, les grosses lèvres s’entrouvraient sur des profondeurs rouges et humides.

— J’adore montrer mon con, lui dit Huberte. Et me le faire toucher. Qu’est-ce que tu attends ? Vas-y !

Comme la jeune femme restait coite, elle gronda d’impatience.

— Alors ? Qu’est-ce que tu attends ? Touche-moi la chatte !

Arlette se pencha en avant et tendit la main. Du bout des doigts, elle effleura la chair tendre, tout en haut, à l’intérieur des cuisses. Les narines palpitantes, Huberte écarta encore les genoux. Son sexe bâillait de plus en plus, dévoilant les muqueuses plissées de la vulve d’un rose luisant, et l’orifice du vagin, anneau cramoisi entre les petites lèvres crénelées d’où filtrait un épais jus blanchâtre…

Arlette enfonça son index dans le vagin ouvert. Les muscles intimes d’Huberte se refermèrent autour du doigt. Arlette s’efforça de le faire coulisser d’avant en arrière. Huberte se mit à haleter. Elle avait rougi, elle aussi, et fermait les yeux.

— Le clito ! cria-t-elle. Touche-moi le clito ! Vite ! Tripote-le !

Excitée à son tour, Arlette fouilla dans les muqueuses et pinça entre deux doigts la petite boule de chair durcie. Aussitôt Huberte se cabra, et se souleva en écartant les fesses. Arlette vit s’arrondir l’œil brunâtre de l’anus…

— Le cul, maintenant, haleta Huberte. Mets-moi ton doigt dans le cul ! Mais qu’attends-tu, à la fin, espèce d’empotée ! Il faut tout te dire…

Enervée, Arlette tâta la rosette froncée de l’anus. La corolle s’ouvrit aussitôt et le cul d’Huberte parut l’engloutir. La paroi du rectum était brûlante et humide.

— Enfonce en bas et tire en haut… en même temps… Voilà ! Comme ça ! C’est bien ! Remets-le dans le con, maintenant.

Hagarde, Arlette obtempéra. Elle recommença à limer le vagin tout en trayant le clitoris comme un pis de vache. Huberte gémissait d’une voix aiguë. Tout à coup, elle tressauta violemment et râla de plaisir, la nuque renversée en arrière. Arlette eut l’impression qu’un étau serrait brusquement son doigt. Quand les muscles du vagin se relâchèrent, la main de la jeune femme fut inondée de mouille gluante…

Au bout de quelques secondes, Huberte reposa ses pieds sur le tapis. Son visage défait ruisselait de sueur. Sans se soucier des taches possibles, elle rabattit sa robe. Arlette, encore tremblante de nervosité, était en train d’essuyer sa main avec un kleenex qu’elle avait pris dans une boîte posée sur le bureau.

— J’en avais vraiment envie, fit Huberte en riant. Et tu sais très bien y faire ! Mais il faut te secouer un peu… Tu n’es pas très active !

La jeune femme baissa les yeux sans rien dire. L’amie de sa tante lui entoura les épaules d’un bras protecteur.

— Nous te dresserons, ma jolie. En attendant, allons donc prendre un bain.

Hébétée, Arlette se laissa entraîner. Le bureau ne s’ouvrait pas directement sur la salle de gym mais donnait dans une sorte de vestibule d’où partait un couloir latéral. Tout au bout du passage, Huberte ouvrit une porte. Elle fit entrer Arlette dans une pièce dont le sol, ainsi que les murs jusqu’à mi-hauteur, était carrelé. A droite de la porte se trouvait une baignoire aux parois de céramique. Huberte ouvrit les robinets. Pendant que la baignoire se remplissait, elle s’approcha de la jeune femme qui attendait, indécise, au milieu de la pièce.

— Déshabille-toi, dit-elle d’un ton soudain plus dur.

Arlette sursauta légèrement. Le changement d’intonation d’Huberte l’avait surprise. Son visage fermé n’incitait pas à la discussion. Elle ôta son manteau et l’accrocha à une patère fixée au mur. Huberte l’aida à enlever le reste. Elle semblait pressée. Ce fut elle qui dégrafa le soutien-gorge. Au passage, elle tripota les seins d’Arlette dont les mamelons s’érigèrent aussitôt. Une tache humide marquait le slip de la jeune femme, entre ses cuisses. Huberte l’en dépouilla, le faisant glisser.

Arlette eut un frémissement quand la main d’Huberte lui pinça les lèvres du sexe. Les jambes molles, le souffle court, elle ferma les yeux pendant qu’un jus abondant s’écoulait de son vagin. L’amie d’Odile semblait désireuse de lui rendre le plaisir qu’elle lui avait donné quelques minutes plus tôt. La main à plat sur la moule d’Arlette, elle lui massa l’intérieur de la fente, lui écrasant brutalement les petites lèvres et le clitoris tout en lui plongeant trois doigts réunis dans le vagin. Il ne lui fallut que quelques secondes pour procurer à Arlette, qui était déjà très excitée, un violent orgasme.

La baignoire était pleine. Huberte vérifia la chaleur du bain avec un thermomètre, rectifiant la température avec le robinet d’eau froide. Puis elle abaissa deux interrupteurs. Des spots bleuâtres s’allumèrent, illuminant l’eau de la baignoire qui se mit à bouillonner furieusement. Sur une invite d’Huberte, Arlette, qui avait les jambes toutes molles, se glissa dans le bain.

La chaleur la surprit un peu mais elle s’y habitua vite. Les yeux clos, le corps allongé, la tête reposant sur un coussinet de caoutchouc, elle se laissa envahir par le bien-être. Le bruit d’une porte qui claque, suivi de celui d’une clef dans une serrure, la ramena brutalement sur terre. Ouvrant les yeux, elle s’aperçut qu’elle était seule.

Un cri de stupeur s’échappa de ses lèvres. Elle se redressa dans la baignoire. Ses vêtements n’étaient plus dans la pièce. C’était évidemment Huberte qui avait emporté ses habits mais dans quel but ? Sortant du bain, elle se précipita vers la porte. Celle-ci était fermée. Désemparée, la jeune femme resta les bras ballants, le corps ruisselant, ne sachant que faire. Après quelques secondes, elle retourna s’allonger dans la baignoire. Malgré les remous qui agitaient l’eau, et la douce température de celle-ci, elle n’arriva pas à apaiser son inquiétude.

Il s’écoula un long moment avant qu’Huberte ne revienne. Arlette était déjà sortie de la baignoire dont l’eau était froide. Elle attendait, assise sur un tabouret. En voyant entrer l’amie de sa tante, elle sauta aussitôt sur ses pieds.

— Rendez-moi mes vêtements, cria-t-elle.

— Tu n’en as pas besoin pour le moment, répliqua brutalement Huberte. Sèche-toi.

Elle tendit à la jeune femme une grande sortie de bain. Comme Arlette faisait mine de se draper dedans après s’être essuyée, elle la lui arracha aussitôt des mains.

Elle regarda avec attention la jeune femme pendant quelques secondes. Avant de revenir, elle avait troqué sa robe contre une blouse.

— Viens avec moi, ordonna-t-elle tout à coup.

Bon gré, mal gré, Arlette, toujours nue, dut la suivre dans une pièce voisine. Le local était encombré par toutes sortes d’appareils réservés aux pratiquants du culturisme. La jeune femme frissonna. L’endroit ressemblait plutôt à une salle de torture qu’à autre chose. Au centre, trônait un engin étrange. Comme tous les autres, il se composait principalement d’une couchette basse et rembourrée, articulée en trois parties pour prendre toutes sortes d’inclinaisons. A une extrémité, il y avait une potence munie d’une poulie et fixée dans le sol. Deux autres du même genre se trouvaient aux deux coins du bout opposé. Un mince câble d’acier relié à un poids passait dans chacune des poulies. Huberte désigna la couchette.

— Allonge-toi là, dit-elle à Arlette.

— Mais pourquoi ? demanda la jeune femme.

— Dès que je t’ai vue à poil, j’ai remarqué que tu avais quelques kilos à perdre. Un peu de gymnastique ne te fera pas de mal.

Ahurie, Arlette s’allongea sur la couchette. Aussitôt, Huberte lui fixa une sangle autour de la taille, puis obligea la jeune femme à lever les bras à la verticale et à joindre les poignets. Elle les enserra dans une autre sangle reliée à l’extrémité du câble qui passait dans la poulie. Celle-ci était fixée sur la potence placée au chevet de la couchette. Arlette réalisa tout à coup qu’elle se trouvait réduite à l’impuissance. Il était trop tard. Déjà Huberte lui fixait aux chevilles les sangles reliées aux câbles des deux potences placées au fond de la couchette. Cela fait, l’amie d’Odile débloqua les trois poulies. Arlette, aussitôt, dut tendre les muscles des bras et des jambes pour résister à la traction exercée par les câbles entraînés par les poids.

— Arrêtez ça ! hurla-t-elle.

Huberte lui fouilla négligemment la fente. Les muqueuses étaient encore humides.

— Comment tu trouves cet appareil ? demanda-t-elle. C’est mon mari qui l’a mis au point. Allez, un petit effort, tire là-dessus.

Arlette crispa ses muscles sans grand résultat. Elle avait beau faire, son buste était déjà décollé de la couchette. Chacun des poids pesait au moins trente kilos. Les sangles lui meurtrissaient les poignets, les chevilles et la taille. Si la couchette n’avait pas été fixée au sol comme les potences, elle se serait soulevée.

Après avoir halé les poids une demi-douzaine de fois, Arlette renonça. C’était trop dur et Huberte n’arrêtait pas de lui explorer la chatte avec ses doigts, ce qui ne l’aidait pas. Elle resta écartelée, les bras tendus derrière la tête, le dos soulevé, les jambes levées et écartées.

— Détachez-moi, je vous en prie, implora-t-elle.

— Essaie encore, insista Huberte.

— Je n’y arriverai jamais.

— Alors tant pis. Il va falloir attendre que des amis viennent te donner un coup de main.

— Des amis… ? répéta la jeune femme, affolée.

— Oui. Ne bouge surtout pas de là. Je vais les chercher.

Huberte quitta la pièce, laissant Arlette ligotée sur son chevalet.

CHAPITRE XV

Huberte revint une demi-heure plus tard. Arlette frémit d’horreur en voyant que Lecourra la suivait sur les talons. Et ce n’était qu’un début. Tour à tour entrèrent Duchaud-Tauvert, Mauron, Vaussier, les époux Rebois et enfin Charlotte. Cette dernière paraissait plutôt embarrassée. Cela ne l’empêchait pas de regarder avec intérêt le spectacle d’Arlette enchaînée et écartelée sur la couchette. Pour une fois, elle avait troqué son costume de bonne pour une tenue de ville.

Arlette était le point de mire de toute l’assistance. A sa grande honte, elle sentit tout à coup une chaleur insidieuse lui échauffer le sexe et lui faire oublier les douleurs qui meurtrissaient ses muscles et ses tendons. Huberte s’avança vers elle et lui pinça durement la pointe d’un sein.

— Mes chers amis, dit-elle en exagérant l’emphase de son ton, nous sommes presque tous réunis ce soir pour accueillir parmi nous une nouvelle recrue.

— C’est dommage que votre mari n’ait pas pu se libérer ce soir, fit remarquer Mauron.

— Ce n’est que partie remise, répliqua Huberte.

Elle se pencha vers Arlette.

— Tu veux toujours voir ta tante ? demanda-t-elle.

— Oui, répondit Arlette.

— Elle fait partie de notre groupe, elle aussi. Elle nous a demandé un service et, de ce fait, elle est devenue notre esclave à tous pour un certain temps. Si tu veux qu’on t’aide, il te faut en passer par là. Sinon, tu reprends ta valise et tu vas ailleurs.

Arlette se mordit les lèvres. Elle avait beau faire, la situation l’excitait au plus haut point. Elle avait subi tant d’humiliations depuis son arrivée à M… qu’elle se sentait devenir tout doucement masochiste. Sa chatte brûlante, béante et débordante de jus, la trahissait. Elle capitula, baissant les paupières.

— Je ferai ce que vous voudrez, murmura-t-elle.

— Alors tout à l’heure, tu verras ta tante, répliqua Huberte, et elle t’expliquera le reste. Mais en attendant, chacun d’entre nous va se servir de toi comme il en a envie. Qui commence ?

— Moi, fit Lecourra. C’est mon tour.

— Vas-y, répondit Huberte.

Le peintre se débarrassa de son blouson avant de défaire son pantalon. La queue à l’air, il se glissa entre les cuisses écartées d’Arlette. Prenant appui sur la couchette avec les genoux et les mains, il s’allongea au-dessus d’elle.

Pour affermir son membre incomplètement tendu, Lecourra le frotta contre le sexe béant de la jeune femme. Quand sa queue fut bien raide, il l’enfonça d’un seul coup dans le con d’Arlette. Celle-ci poussa un cri étranglé. Sous les assauts brutaux du peintre, elle se tordit autant que le lui permettaient les poids qui l’écartaient et la sangle qui lui serrait la taille. Ils jouirent tous les deux en même temps.

Lecourra retira sa bite du vagin inondé d’Arlette. Mauron s’empressa de prendre aussitôt sa place. Quand la queue de l’armateur s’enfonça en elle, Arlette tressaillit à peine. Elle était encore ivre du plaisir que lui avait donné son partenaire précédent. De toute manière, elle savait que la soirée allait être longue et éprouvante avec tous les autres hommes et femmes qui attendaient leur tour en frémissant d’impatience…

CHAPITRE XVI

La voiture sortait des faubourgs immédiats de M… Il n’était pas loin de minuit. Mauron conduisait avec Duchaud-Tauvert à côté de lui. Arlette et Huberte étaient assises côte à côte sur la banquette arrière. La jeune femme était rompue. Ses chevilles et ses poignets lui faisaient toujours mal. Son corps était endolori. Malgré tout ce qu’elle avait subi, elle se sentait encore excitée. Les caresses appuyées qu’Huberte lui prodiguait sans vergogne entre les cuisses et sur les seins y étaient peut-être pour quelque chose. La propriétaire du Mouquet’s club était insatiable. C’était elle qui s’était occupée d’Arlette en dernier alors que tous les autres, hormis l’armateur et l’homme d’affaires, repartaient. Avec sa langue et ses doigts, elle avait conduit la jeune femme au bord de l’évanouissement.

Et puis Arlette était excitée parce qu’elle allait retrouver sa tante très bientôt. Cette fois, c’était sûr. Odile se trouvait chez Mauron, dans la grande maison que celui-ci possédait hors de la ville. Et c’était là, précisément, qu’ils allaient.

L’armateur roula pendant quelques minutes le long d’une route de campagne puis engagea l’automobile dans une voie de traverse bordée de haies et de gros chênes. Cent mètres plus loin, les phares éclairèrent une grille imposante enchâssée dans un mur élevé. Le portail, commandé à distance, s’ouvrit de lui-même. Au-delà, s’étendait une allée au bout de laquelle Arlette aperçut le domicile de l’armateur. Ce n’était pas à proprement parler un château, comme elle s’y attendait un peu, mais une sorte de grande maison de campagne, en pierres, très ancienne. Mauron arrêta l’automobile auprès du petit perron et tous les passagers mirent pied à terre. Une grosse ampoule brillait au-dessus de l’entrée. La porte de la maison s’ouvrit. Arlette n’aurait pas été surprise de voir surgir un domestique en gilet rayé ou une jeune soubrette en costume. En fait, ce fut une vieille dame, vêtue d’une robe tout à fait banale, qui apparut sur le seuil. Mauron se porta vivement à sa rencontre et l’embrassa familièrement. Ses trois passagers l’avaient suivi. La vieille femme regarda Arlette d’un air navré.

— Encore une, soupira-t-elle.

— Encore une pour remplacer l’autre, répondit l’armateur en riant.

Il se tourna vers la jeune femme.

— Vous allez voir votre tante, dit-il, mais attendez-vous quand même à une certaine surprise.

Arlette sentit remonter en elle une sourde inquiétude.

Après avoir fait entrer tout le monde, Mauron entraîna ses invités dans un couloir adjacent au vestibule. Tout au bout, il ouvrit une porte et s’effaça pour laisser passer les autres. Sitôt le seuil de la pièce franchi, Arlette poussa un cri de surprise et d’effroi.

L’endroit ressemblait à un petit salon luxueusement aménagé. Sauf que la fenêtre était soigneusement calfeutrée et qu’une femme reposait sur une couverture jetée par terre. C’était Odile. Elle était attachée à un des pieds d’une table massive par une laisse, un anneau et un gros collier de chien. Une sorte de guêpière en cuir, très serrée et garnie de têtes de clous, lui comprimaient la taille, faisant ressortir ses seins et ses fesses. Elle avait des bracelets de cuir munis d’un anneau aux poignets et aux chevilles. Une barre de bois l’obligeait à maintenir les jambes écartées. Des traces de coups marquaient sa peau sur les épaules, les seins, les fesses et les cuisses.

Quand Mauron et les autres étaient entrés dans la pièce, elle dormait. La lumière ne l’avait pas complètement réveillée. Ce fut le cri poussé par Arlette qui acheva de lui faire ouvrir les paupières. Elle se redressa sur la couverture et regarda l’assistance avec des yeux encore embués de sommeil.

— Oh, toi ? s’exclama-t-elle avec ahurissement en reconnaissant sa nièce.

Arlette n’osa pas la regarder en face. Elle était profondément humiliée de la retrouver dans cette position d’esclave, même si elle savait que cette situation était librement consentie.

Odile s’assit sur ses fesses, le dos appuyé contre le pied de la table.

— Alors, vous l’avez amenée ici ? dit-elle en regardant Mauron, Duchaud-Tauvert et Huberte.

— Elle voulait te voir à tout prix, répondit l’armateur.

Il fixa la jeune femme.

— Huberte t’a déjà expliqué. Odile a eu besoin d’argent pour renflouer son commerce. Elle a fait appel à nous et, selon nos règles, elle est devenue notre esclave pendant un mois. Son temps est terminé et tu vas la remplacer. Allez, mets-toi à poil. Vous allez vous tripoter un peu toutes les deux pour fêter vos retrouvailles.

Le visage en feu, Arlette ôta son manteau. Elle savait que, depuis qu’elle avait accepté le marché proposé par Huberte, elle avait choisi une voie sans retour. Il ne lui restait plus qu’à faire tout ce qu’on lui demanderait. Néanmoins, l’idée de devoir sucer le sexe de sa tante lui paraissait monstrueuse. Elle hésitait. Un coup d’œil sévère d’Huberte mit fin à ses réticences. Pendant qu’elle enlevait sa robe, Mauron, pour plus de commodité, libéra Odile de la laisse qui lui retenait le cou et de la barre de bois qui lui entravait les jambes. Après avoir massé pendant quelques secondes ses chevilles et ses mollets, la tante de la jeune femme se releva pour assister comme les autres au déshabillage de sa nièce.

A contrecœur, Arlette enleva son soutien-gorge et sa culotte. Quand elle fut nue, Huberte la poussa vers sa tante, non sans lui flatter au passage la croupe et la raie du cul. Odile agrippa sa nièce par le cou et lui plaqua un baiser humide sur la bouche. Morte de honte, Arlette rendit son baiser à sa tante. Les deux femmes commencèrent à se frotter l’une contre l’autre. Les têtes de clou du corset d’Odile irritaient la peau d’Arlette mais celle-ci n’en avait cure. Elle sentait le désir maladif qui la rongeait depuis la séance de viol collectif dans le gymnase se réveiller…

— Je suis une bête ! pensa-t-elle tout en fouillant dans les poils humides du sexe d’Odile… Nous sommes des bêtes, toutes les deux…

Odile l’entraîna sur la couverture, par terre. Après quelques contorsions bestiales, elles se retrouvèrent tête-bêche, chacune le nez collé contre la toison de l’autre. La jeune femme se mit aussitôt à lécher la chatte aux longues mèches blondes de sa tante. Le jus de la jouissance d’Odile inonda ses lèvres et son visage.

Elles se tordaient sous leurs assauts réciproques, encouragées par Huberte et les deux hommes, debout autour d’elles. Peu à peu, Arlette perdait conscience. Elle touchait le sexe de sa tante, elle le mordillait, elle se gavait de la chair rose des muqueuses… Et Odile lui rendait la pareille. La même folie bestiale les emporta… Longtemps après avoir joui, elles restèrent étendues, le souffle coupé, enlacées, collées l’une à l’autre, incapables de se séparer.

Huberte, Duchaud-Tauvert et l’armateur les aidèrent enfin à se relever. Mauron fit pivoter Odile pour dénouer dans le dos de celle-ci les lacets du corset de cuir. Il la débarrassa ensuite de ses bracelets et du collier de chien.

— C’est fini pour toi, dit-il. Maintenant, c’est au tour de ta nièce.

Arlette frissonna lorsque l’armateur lui fixa la guêpière autour du buste. Il tira au maximum sur les lacets.

— Oh ! pas si fort, protesta-t-elle d’une voix étranglée. Vous allez m’étouffer.

Odile lui plaqua un baiser rapide sur les lèvres.

— N’aie pas peur, souffla-t-elle à son oreille, on s’y habitue très vite, tu verras.

L’armateur acheva d’harnacher la jeune femme avec la laisse, le collier, les bracelets de cuir mais il ne lui mit pas tout de suite la barre destinée à écarter les jambes.

— Tourne-toi et pose ton buste sur la table, ordonna-t-il.

Arlette eut un frémissement d’inquiétude tout en obéissant. Elle savait à quoi l’exposait cette position. De fait, Mauron s’empara d’un martinet et commença à lui cingler les fesses.

Arlette se mit à gémir. L’armateur frappait de bon cœur. Quand il cessa, la jeune femme pleurait à chaudes larmes, le corps secoué de sanglots. Il lui frotta les fesses avec la main, ce qui eut pour effet d’accroître l’irritation.

— Tu as la peau drôlement tendre, fit-il remarquer, mais elle s’endurcira. Lève-toi et tourne-toi.

Arlette se redressa et pivota sur ses talons. Mauron, imité par Duchaud-Tauvert, était en train de défaire son pantalon. Il se plaça derrière la jeune femme. D’une poussée dans le dos, il la contraignit à se courber en avant. L’homme d’affaires frotta sa bite sur le visage d’Arlette.

— Suce, ordonna-t-il.

Elle prit la bite dans la bouche. Un frémissement parcourut son corps. La queue de l’armateur effleurait son anus. Elle s’enfonça lentement mais sans difficulté dans le rectum assoupli par la séance au Mouquet’s club. Involontairement, Arlette donna un coup de reins en arrière quand elle sentit le contact des couilles velues de Mauron contre ses fesses. L’homme d’affaires lui appuya sur la nuque pour la rappeler à l’ordre.

Tout en pompant, Arlette ne put s’empêcher de gémir sourdement en réponse aux coups de boutoir qui lui limaient le cul… Deux minutes plus tard, doublement inondée par les orifices opposés de son corps, elle faillit s’évanouir de fatigue…

Odile embrassa une dernière fois sa nièce avant que l’armateur n’entrave les jambes de celle-ci et ne l’attache au pied de la table avec la laisse.

— A très bientôt, dit-elle, sois sage. Je reviendrai te voir…

Restée seule, Arlette soupira profondément et ferma les yeux au sein de l’obscurité qui régnait dans la pièce.

La barre de bois, fixée à chaque extrémité aux anneaux des bracelets qui lui serraient les chevilles, écartait ses jambes et l’empêchait de s’étendre sur le côté. Elle effleura avec ses doigts les lèvres douloureuses de son sexe.

Qu’allait-elle faire de l’argent qu’allait lui donner Mauron, Duchaud-Tauvert et les autres, en échange de sa période d’esclave ? Ouvrir un commerce, comme sa tante ? Elle n’était pas encore décidée mais elle allait réfléchir.

Lentement, ses paupières s’abaissaient. Une paix étrange l’envahissait… Elle avait tout son temps… tout son temps… Cela ne faisait que commencer…